PASIÓN

AMOR Verdadero

JOSE ANGEL HERAS GÓMEZ

Copyright © 2021 Jose Angel Heras Gómez

Todos los derechos reservados.

A María Victoria Martos Aguilera por su ayuda inestimable y a mi familia por aguantarme y ayudarme a terminar el libro. Sin estas ayudas no habría sido posible la finalización de este mi primer libro.

Madrid a 27 de Marzo de 2021

Mi nombre es Jose Angel Heras Gómez, soy nacido en Madrid en 1960. Estudié en la Facultad de Medicina de Alcalá de Henares y toda mi vida he estado realizando mi profesión en el sector sanitario en diversos lugares, pero sobre todo en el servicio público de salud. He trabajado en Atención Primaria, Medico de Cuidados Paliativos y al Medico de Emergencias Extrahospitalarias. Siempre he estado orgulloso de mi profesión por ser vocacional.

Actualmente, por motivos personales no continuo en activo. A veces las dificultades mandan. Este libro es un intento de saber si era capaz de escribirlo, y así ha sido, pese a enormes dificultades.

Espero que se pueda publicar por satisfacción personal.

Madrid a 27 de Marzo de 2021

Este libro nace como consecuencia de una ilusión muy antigua de escribir una novela y publicarla. No ha sido fácil, ha habido muchos intentos sin fructificar hasta este momento, que por causas personales me ha permitido escribirlo aún con mucho esfuerzo dadas las circunstancias.

Nada suele ser sencillo en la vida y más determinadas circunstancias, y escribir un libro no es sencillo, pero noves de las más difíciles. Como se dice, siempre hay cosas mucho peores.

Este libro ha surgido mas como una prueba de mi mismo y de si estaba capacitado para ello, y lo he conseguido con mucho esfuerzo, y algunos que otros problemas.

Para mí lo importante es que lo he conseguido y espero que se publique por pura satisfacción personal.

¡Que comience la aventura!

Madrid a 27 de Marzo de 2021

PASIÓN

AMOR VERDADERO

JOSE ANGEL HERAS GÓMEZ

INDICE

-       AMOR A PRIMERA VISTA.

-       COMPLICIDAD.

-       DESEOS COMPARTIDOS.

-       NUEVAS AMISTADES.

-       PASIÓN DESBORDADA.

-       NUESTRA PRIMERA NOCHE.

-       DECISIONES EQUIVOCADAS.

-       TRAICIÓN.

-       MOMENTOS DIFICILES.

-       ENCUENTRO NO DESEADO.

-       LA CRUDA REALIDAD.

-       DESTINO.

-       LA VIDA CONTINUA.

-       REGRESO.

-       AMOR VERDADERO.

AMOR A PRIMERA VISTA

Viernes noche, Madrid, una terraza y un grupo de amigos tomando una cerveza. Normalmente no solía salir mucho, me dedicaba habitualmente a otras distracciones.

Era de poco salir ya que prefería dedicar mis días libres a pasear, leer, escuchar música, ir al campo o la sierra entre otras cosas. En fin. Que soy muy de estar conmigo mismo.

Alguna vez, sí me convencían los amigos, sobre todo Antonio, para salir a tomar algo y este era uno de esos días.

Por cierto, me llamo Oscar y eso de salir poco no significa que sea poco sociable. Era apreciado por los amigos y amigas, somos 10, y nos divertíamos mucho.

Pero la noche de este viernes se convirtió en una noche especial, porque Alberto llevó a dos amigas suyas a la reunión, Susana y Lucía, para ampliar el grupo y desde luego fueron bien recibidas porque las novedades siempre nos gustaban a todos. Así que rápidamente congeniamos y la charla fue muy amena, como suele ser siempre. Si algo teníamos de bueno es que nos gustaba mucho hablar y reír.

Podría decirse que la frase llegué, vi y vencí venía a este momento o situación como anillo al dedo y además porque nunca podía haber pensado que eso fuera real o posible y mucho menos que me ocurriera a mí.

Lucía acaparó mi atención desde que la vi, alta, esbelta, cara bonita, sonrisa casi permanente, ojos profundos donde perderse entre otros detalles que fui descubriendo poco a poco, como por ejemplo su fácil conversación. Podría decir tantas cosas después de ir conociéndola, que daría envidia al resto de humanos.

Simplemente ocurrió, unas miradas, unas ligeras sonrisas y un inicio de conversación que poco a poco se fue tornando en un inspirador deseo de más tiempo que compartir.

Era evidente que la atracción era mutua y no lo ocultábamos ni entre nosotros ni con los amigos, aunque estos de momento ni se dieron cuenta, pero tampoco nos preocupaba porque los demás dejaron de existir para nosotros.

Pasamos una noche muy agradable y especial, y la despedida no resultó fácil, lo que nunca me había ocurrido, pero eso no era problema. Nos dimos los teléfonos y quedamos en llamarnos, aunque nos seguiríamos viendo en las quedadas, pero era evidente que queríamos vernos a solas y con mas frecuencia, o por lo menos inicialmente, para ir conociéndonos.

Al menos a mí me atraía mucho Lucía y desde luego quería saber como era y si congeniábamos. En cuanto a ella supuestamente y por el interés que demostraba, también la atraía yo. Atracción mutua lo que era perfecto para conocernos y quien sabe dónde podríamos llegar en un futuro.

Curiosamente Lucía no tardó más que unas horas en llamarme, y me sorprendió tomando el desayuno lo que me pareció interesante y muy significativo de su interés, porque era el mismo que el mío.

Se la notaba ilusionada y con ganas de vernos y hablar o quien sabe que más porque, aunque no estaba en mi intención pedirla sexo tan pronto, la atracción era tan intensa que no lo descartaba y eso sin saber si ella sentía la misma atracción sexual conmigo.

De cualquier manera, había de dejar fluir los sentimientos, las atracciones, los deseos sexuales y todo tipo de emociones y ver que ocurría y cuando ocurría. Era la mejor manera de averiguarlo sin presiones.

Hablamos durante una hora y media, era sábado y no trabajábamos, claro que no sabía si ella trabajaba, me falto preguntarla muchas cosas porque la conversación del viernes fue por temas mas superficiales para no hacerla sentir mal, y ella tampoco intimó conmigo en la conversación.

La conversación volvió a ser, como la noche anterior, muy agradable, sana y divertida, nos reímos mucho y parecía que nos conociéramos desde hace mucho tiempo por la facilidad en que nos tratábamos y conversábamos y eso me daba tranquilidad de cara a afrontar las citas con ella.

Ese mismo día, través de la llamada nos expresamos los deseos de quedar y al final nos citamos al día siguiente, domingo, para vernos al mediodía para tomarnos algún aperitivo y quien sabe si comer juntos, pero era evidente que el objetivo era seguir conociéndonos.

Nunca había estado tan nervioso como ese sábado esperando que llegase pronto el domingo y eso que tenía la sensación de que volveríamos a hablar por teléfono ese mismo sábado. No sabía quien era el que iba a llamar si ella o yo, pero tenía pocas dudas.

Como era posible tanta complicidad, feeling y química entre dos personas en tan solo unas horas. Debería hacerse un estudio de algo así porque tiene que haber algún motivo cósmico o químico o no se cual, pero no era muy normal.

Era evidente, todo el día aguantando y al final por la noche no puede mas y la llame por teléfono, y ella tampoco tardó mucho en contestar, lo que parecía indicar, aunque luego me lo confirmo, que ella también estaba aguantándose de no llamar.

Le encantó la llamada, no me lo negó, y me confesó las ganas de hablar conmigo de nuevo. Hay que reconocer que Lucía no dejaba de ser sincera en ningún momento lo que me parecía genial porque prefiero la verdad a la mentira o a ocultar o callar, y ella cumplía esa regla no escrita entre nosotros.

Con esa nueva conversación que también duro tiempo, alrededor de una hora, pudimos sentirnos muy a gusto y relajar nuestros deseos mas profundos, sean cual sean estos para nosotros. Ella tendrá los suyos y yo los míos y ya veremos en que coinciden o no.

Con todos estos pensamientos, deseos, ilusiones, ganas y no sé cuántas sensaciones más me fui a dormir, aunque eso fue otra historia porque no conseguía conciliar el sueño y no dejaba de pensar en ella.

Lo último que recuerdo antes de quedarme dormido fue el pensamiento o sensación de que esta relación era vital y explosiva. Con el tiempo me enteraría de eso y desde luego ese es algo para contar con calma.

La noche fue apacible, tuve sueños realmente deseables porque la tenía presente incluso dormido y los sueños además eran destacadamente eróticos y solo reflejaban mi deseo mas intimo y evidente que era el deseo de hacer el amor con Lucía apasionadamente.

¿Qué otra cosa podría desear al inicio de esta relación con una mujer especial a quien acababa de conocer? Ante todo, somos humanos con necesidades básicas.

COMPLICIDAD

El domingo me levante temprano y con impaciencia porque deseaba que llegara pronto la hora de verla y, por otra parte, nervioso por si me había equivocado y no sentía los mismos deseos de verme y esa tracción que si notaba en mí. Estas dudas son muy normales que aparezcan, son consecuencia de la inseguridad personal, algo demasiado frecuente.

La mañana transcurrió entre nervios y deseos, mirando el reloj de vez en cuando. Me dediqué a asearme, hacer un poco de limpieza y pasar el tiempo distraído. Cuando llegó la hora salí corriendo de casa para la cita.

Llegué antes de tiempo, calculé mal la hora, pero me daba igual, porque prefería adelantarme y intentar estar seguro cuando llegara ella. Era una manera de confiar en mí.

Al final, la estuve esperando pasada la hora, llegaba tarde y me dio por pensar que no acudiría a la cita. Menos mal que me equivoqué y ala vi llegar a lo lejos lo que me puso más nervioso y a la vez fue tranquilizador. Los malos momentos de espera son duros.

Nos saludamos, la verdad que, con mucho cariño, lo que indicaba algo bueno porque era el segundo día que nos veíamos y tanta familiaridad era la evidencia que me demostraba de alguna manera lo que pensaba.

Buscamos una mesa en una terraza, era primavera y hacia un tiempo esplendido acorde con la cita que manteníamos, parecía que el clima nos estaba favoreciendo ayudándonos a vivir aquel momento con especial entorno cálido.

Nos sentamos, y pedimos un aperitivo y comenzamos a hablar con tanta facilidad como el día anterior, más si cabe, porque la naturalidad de la conversación daba para pensar que éramos mas de lo conseguido hasta el momento, pero en este tema no me iba a precipitar, dejaría que llegara lo que tuviera que llegar a su debido tiempo.

-          ¿Como estás Lucía?

-          Muy bien, estaba con ganas de verte. ¿Y tú?

-          Muy contento de estar contigo de nuevo. Un poco nervioso.

-          ¿Por qué estas nervioso? Ayer ya estuvimos muy a gusto charlando.

-          Es verdad, pero la de hoy es una conversación, en una cita a solas contigo lo que me hace sentir que es mas seria a nivel personal.

-          Entiendo. Pero estamos muy a gusto y no hay porque sentirse agobiado.

-          Tienes razón, relajémonos.

Nos sonreímos porque era evidente que no era yo solo el único nervioso allí. A Lucía también la importaba mucho esa cita y lo demostraba sin quererlo.

-          No se nada de ti, si trabajas, estudias, que edad tienes, ya me entiendes, cosas así.

-          Yo tampoco de ti Oscar, pero tenemos tiempo de ir conociéndonos. Podemos empezar ahora.

-          Me parece bien, es un buen momento.

-          ¿Qué edad tienes?

-          35. Creo que los llevo bien. ¿Y tú Lucía?

-          32, a punto de 33.

-          Bonita edad.

-          Como la tuya – la sonrisa espontanea fue automática y mutua-

-          ¿Trabajas?

-          Si, soy enfermera y trabajo en el Hospital 12 de Octubre.

-          Vaya, eso está bien. Bonita profesión.

-          ¿Y tú trabajas?

-          Si, trabajo en una empresa de informática.

-          Bonita profesión para los tiempos actuales. Una profesión del siglo XXI.

-          Como la tuya que es atemporal.

Así fue transcurriendo el aperitivo. Se hablo de muchas cosas personales para irnos conociendo. Fue muy amena y alentadora.

Llegada la hora de la comida, nos fuimos al lugar donde tenía reservado, un lugar tranquilo y romántico. Era una terraza muy bonita, llena de plantas y muy bien decorada, perfecta para una comida intima donde poder disfrutar, reír y hablar. ¿Qué más podía pedir?

Se la veía ilusionada, contenta, a gusto y disfrutando de todo, comida, conversación, risas, descubrimientos, sensaciones y sentimientos. Me parecía un libro abierto donde ver todo lo que pensaba y sentía, y mirar a sus ojos era descubrir su al me en ellos. No había secretos que guardar sus ojos lo decían todo.

La comida fue espectacular, la compañía ideal, la conversación muy amena y útil y la unión que nos creo fue autentica, se iba consolidando por momentos. A mi nunca me había pasado algo así, pero si algo así existe, me lo merezco, no todo va a ser malo siempre.

Tuvimos una gran complicidad, nos compenetramos muy bien desde el principio, incluso para planear como llevar nuestra recién estrenada relación delante de los amigos. Digo recién estrenada relación porque nos quedó claro a los dos que queríamos seguir a delante y estar juntos.

Lucía también me dio una noticia que me dejo perplejo; me dijo que tenía pareja pero que no sabía que la había ocurrido conmigo que se había enamorado hasta tal punto que iba a dejar a su pareja. Estuve hablando con ella de ese tema y la dije que yo también me había enamorado de ella hasta las trancas pero que se pensase bien eso porque no quería interferir nada, aunque deseaba profundamente estar con ella. Su respuesta es que lo tenía claro y que no me preocupase

Quedamos en no decir nada, tratar de ocultarlo de momento porque sin consolidar la relación no nos gustaba airearla antes de tener claro que todo iría bien. Así que desde ese día fuimos muy comedidos para evitar que se enteraran.

Claro que no iba a ser tan sencillo, porque mi amigo Antonio era un águila para detectar cosas de mí, y yo de él, y se dio cuenta en seguida de lo que ocurría. Tampoco es que me controlara en la alegría que sentía y el nerviosismo que transpiraba. Pero aun que lo intuía, fue muy cauto y no hizo ni una sola insinuación de nada. Muy de agradecer. Era un buen amigo.

Estaba cada día mas ilusionado y ya que mi amigo Antonio sabía lo nuestro, lo comentaba abiertamente con él porque en el fondo necesitaba gritar al mundo lo afortunado que era. Así que tuvo que aguantarme muchos momentos de largas conversaciones regodeándome de la suerte que había tenido, de lo inesperado de lo ocurrido, de la felicidad que me daba la relación, de lo precios que era Lucía y de un sinfín de sensaciones y sentimientos que tuvo que aguantarme. Bueno, reconozco que el que hablaba era yo y el que escuchaba era António.

Pero si algo tengo claro, es que Antonio es un buen amigo y me ayudaría en cualquier situación. Claro que eso era recíproco porque yo también le ayudaría a él incondicionalmente. Una amistad de tantos años y fundamentada en la confianza y el cariño no tenía problema de ningún tipo, era una amistad para siempre.

DESEOS COMPARTIDOS

Era curioso que coincidiéramos en tantas cosas, como en los deseos, gustos, actividades y no sé cuántas cosas más. Eso llamo profundamente mi atención puesto que las personas somos únicas y diferentes y se puede coincidir en cosas, pero en tantas no me pasó nunca.

Eso no era un problema sino una alegría, aunque una alegría a vigilar. No es que desconfíe, pero si tenemos en cuenta que nos conocemos de prácticamente un día, conviene ir con calma y serenidad a pesar de la pasión y enamoramiento a primera vista por parte de los dos.

Así estaba de contento, no cabía en mis camisas, había crecido un par de tallas mas y eso pensaba disfrutarlo el resto de mi vida junto a Lucía.

El domingo quedamos en llamarnos y quedar en volver a vernos, así que me sentía muy tranquilo.

Esa misma noche del domingo hablamos, llamó ella lo que me daba a entender que ella estaba tan enganchada como yo. Eso me satisfacía porque la consecuencia era la absoluta libertad para llamarnos y hablar libremente.

Me comentó en la llamada que tenía libres la tarde del miércoles y el viernes de nuevo todo el día. Hacía turnos rotativos, de tal manera que en ocasiones eran de día, tarde o noche. Es lo que tiene ser enfermera en un hospital, y eso a ella le encantaba, y a mi no me disgustaba lo más mínimo.

Aquello era un torbellino se sensaciones y sentimientos. Lo que sentía por Lucía iba creciendo día tras día, aún sin vernos, tan solo hablando por teléfono y pensando en ella era suficiente para sentir mucho mas por ella. Y pensaba que a ella la ocurría igual que a mí, aunque eso se iría viendo al pasar el tiempo.

El miércoles por la tarde nos encontramos como quedamos para tomar algo, vernos como deseábamos y seguir charlando y conociéndonos. La alegría al vernos se notaba solo con mirarnos lo que cada día hacia que confiará mas y mas en Lucía y en nuestras posibilidades. Comenzaba a surgir una pasión difícil de controlar y muy placentera. El deseo aumentaba constantemente y se hacía cada vez mas fuerte y no sé si podríamos aguantar mucho tiempo sin vernos íntimamente, o al menos eso me ocurría a mí, pero pondría la mano en el fuego por ella, era bastante evidente sus miradas, su forma de besar mi mejilla y sus abrazos al encontrarnos y despedirnos. La temperatura en el espacio entre ella y yo superaba en muchos grados la temperatura ambiente. Había altas probabilidades de quemarse en este juego de pasión y amor.

Estuvimos hablando de gustos y deseos, de cosas que nos gustaría hacer y nos quedó muy claro que esas cosas y deseos habían pasado de querer hacerlos solos a disfrutarlos juntos y eso no era lo único que nos empezaba a unir, comenzábamos a hacer planes juntos.

-          ¿Qué cosas te gustaría hacer? -pregunté-.

-          ¡Hay tantas cosas que me gustaría!

-          Cuéntame.

-          Me gusta viajar, visitar muchos países. Me encanta la zona asiática, Japón, China, la India, también me encanta la zona de
Egipto, Mauritania, Costa Rica, Perú, Méjico, Nueva York, Washington, California. Hay tantos que creo que me pasaría la tarde nombrándolos todos.

-          Pues si que te gusta viajar. ¿y qué más té gusta?

-          La montaña me gusta mucho, para pasear y respirar aire puro porque es un gusto disfrutar de la naturaleza. Claro que también me encanta el mar y navegar disfrutando de la libertad que también proporciona, además el sonido del mar me relaja mucho.

-          Tienes buenos gustos, y si te digo la verdad me encanta lo que me has contado.

-          Es que viajar es mi vicio principal -comentó Lucía-.

-          ¿Y has viajado mucho?

-          Todavía n o he podido hacerlo como me gustaría. Primero había que consolidar mi vida laboral entre otras cosas.

-          Claro, lo entiendo. ¿Y cuando planeas irte de viaje? -pregunté-.

-          Buenos, mis planes han cambiado un poco o un mucho, según se mire, pero para mejor.

-          ¿A qué te refieres?

-          A que ya no me gustaría ir sola. Las prioridades y gustos cambian.

-          ¿En que han cambiado en tu caso?

-          En que me gustaría que los viajes los hiciéramos juntos. Me lo pasaría muchísimo mejor y disfrutaría mucho mas contigo porque me siento muy bien a tu lado.

-          Me encanta la propuesta, porque me pasa lo mismo. Se ha creado entre nosotros una unión especial que es difícil describir, pero lo que es evidente es que viajar juntos sería una actividad fantástica.

Así que después de esta conversación no había ninguna duda de que sus deseos y los míos eran similares y nos gustaba compartirlo, no solo esto, según pasaba el tiempo vería que los deseos compartidos eran mucho más amplios.

Ese día llevaba un vestido, de color verde, muy bonito que dejaba ver sus preciosas piernas de una piel delicada, y lo que mas me excitó fue ese escote que dejaba ver el inicio de sus pechos y conseguía que la imaginación hiciese el resto. Eso provocó en mi una erección que no me extrañó porque la deseaba con ansia.

No era una mujer que se maquillase mucho, era muy natural y, desde luego, no la hacía falta porque tenía un cutis, una piel indescriptible para mí, suave, delicada y con su color natural era suficiente para mí.

Y si añadimos a eso unos ojos muy profundos, brillantes, luminosos, color verdoso, con una mirada que a mi me decía todo, sin necesitar palabras, y una sonrisa preciosa, amplia, vibrante, casi permanente, que alegraba el alma con solo mirarla, pues no hay mujer más bonita.

En cuanto al resto de su cuerpo, no tengo palabras suficientes ni para describirlo ni para explicar lo que me provocaba. Cuerpo perfecto, caderas redondas, justas, cintura que daban ganas de abrazar, un culo de película que daban deseos de agarrar, unos brazos contorneados, que cuando abrazaban me dejaban sin sentido, y sus pechos, que podía decir de sus pechos, no eran grandes pero a mi me encantaban y era como me gustaban, perfectos, me daban ganas de acariciarlos, besarlos en toda su existencia y de chupar, besar  y morder con delicadeza esos pezones tan excitantes que imaginaba, porque todavía no pude verlos, pero me volverán loco cuando lo haga. Tener esos pechos y esos pezones entre mis dedos hacía que me imaginase con ella, desnudos, besándola y sintiéndola rodear en toda su intensidad.

Me pregunto qué pensará ella de mí, como me vera, que deseos sentirá de mí, que le gustaría acariciar y ver en mí. En fin, multitud de preguntas pasaban por mi mente con las ganas de responderlas y salir de dudas, pero sobre todo con pasión por descubrir, ver y acariciar ese cuerpo, y besar esos labios. Cada día se hacía más intensa esa necesidad y no solo era deseo, estaba consolidándose un amor autentico y de proporciones indescriptibles, bíblicas diría yo, porque comencé a quererla intensamente, a sentir un amor autentico e incondicional y solo deseaba pasar mi vida junto a ella sin importarme nada más, solo disfrutar de su compañía y su amor.

El deseo de que eso se convirtiera en realidad pronto me mantenía en un ligero nerviosismo constante y pendiente de ella. Y por lo que se notaba en ella el deseo era compartido y eses nacimiento de amor también se daba en ella. Digamos que el amor nació intensamente en los dos y la vida nos sonreía.

Creo que, por esos motivos, además de las miradas intensas, sus ojos, las sonrisas y la actitud habían vuelt9 a las conversaciones mas intensas, mas dirigidas a conocernos más, del todo, porque el amor había nacido en los dos.

El siguiente paso a conocernos más y decidir definitivamente que queríamos estar juntos era hacer el amor con pasión, dulzura, delicado, intenso, prolongado, alocado, y no me refiero a la penetración, porque para mi disfrutar de todo lo demás era mas importante que el coito.

Desnudarla, sentir como se libera la piel de la prisión de sus ropas, sentirla palpitar, con piel de gallina, como si tuviese frio, poder ir descubriendo cada rincón de su cuerpo, lentamente, sin prisa, pero sin pausa, ir besando cada poro de su piel y cada mucosa de su cuerpo. Besar sus labios, abrazar y acariciar su piel, hablarla en susurros y decirla mientras cuanto la amo y cuanto la deseo, todo esto y mucho mas era lo que iba creciendo en mí y seguro que en ella, y se estaba convirtiendo en una necesidad extrema.

Ella es pura pasión, mi pasión, y todo mi amor.

NUEVAS AMISTADES

Mi grupo de amigos constaba de Antonio que era mi mejor amigo desde la niñez, Alberto que era un cabeza loca pero que abastecía al grupo de mas amigas, era un triunfito. También estaban Iván, Alex y Luis que eran mas contenidos y normalitos, quiero decir que no eran tan alocados como Alberto.

Por parte de las chicas componían el grupo Merche, María, Paloma y Montse y ahora, recién llegadas Susana y Lucía. Un grupo de personas que nos llevábamos muy bien, sin egoísmos y sin problemas, tan solo amistad, ayuda y diversión por describirlo de alguna forma.

Todo transcurría muy bien, Lucía y yo cada vez dábamos mas muestras de lo que sentíamos y de ello no dejaban de darse cuenta sobre todo las chicas del grupo y Alberto que ya lo sabía, porque los otros chicos estaban a lo suyo como siempre.

Una tarde de sábado en la que los del grupo quedamos, Alberto, como no podía ser de otra manera, se presentó con dos nuevos fichajes, según él, para acabar de completar el grupo. Hay que ser consciente de como consiguió agrandar el grupo manteniendo la paridad chicas y chicos porque éramos 12 de los cuales había 6 chicas y 6 chicos. El bueno de Alberto, todo un genio de las relaciones personales y, si me apuras, amorosas. Lo que si estaban claro es que Alberto, por lo menos de momento, era un espíritu libre y no se iba a dejar conquistar definitivamente por nadie, solo por periodos breves.

Así que ese sábado nos presentó a Tere y Agus, dos personas muy agradables, risueñas y divertidas. Así que todos nos sentimos contentos de recibirles y en seguida la relación fue muy sencilla, fácil, agradable, conectamos rápidamente.

Que decir de las chicas del grupo, todas eran muy guapas, unas más que otras claro, como los chicos, y divertidas, así como buenas personas como el resto del grupo.

Los chicos atractivos, yo incluido porque seamos sinceros, no estábamos mal ninguno, y no se nos daba mal ligar, aunque eso lo hacíamos alguna vez cuando quedábamos a solas, sin las chicas. Algún día de diversión masculina siempre venía bien, no hacíamos daño a nadie.

Pensemos que entre los chicos y chicas del grupo no había ninguna relación sentimental, hasta que llegaron las tres chicas nuevas y Agus. Eso nos daba cierta libertad sin hacer daño ni ofender. Éramos muy cautos con ese tema.

Bueno, no es del todo cierto que no había sentimientos entre algunos chicos y chicas del grupo, pero eran sentimientos incipientes y no consolidados y eso permitía cierta libertad.

Actualmente ya no ocurría, al menos por mi parte porque Lucía absorbía todos mis días y noches, absorbía mi vida entera.

Eso, en muy poco tiempo, les ocurriría a algunos del grupo, pero eso son situaciones personales de ellos y no voy a comentarlo. Tan solo comentaré que a Antonio le gustaba María y a Luis le gustaba Merche. Había alguna que otra posibilidad, pero no clara, aunque supongo que se andaría con el tiempo.

Lo que sí parecía evidente es que Agus y Tere si parecían tener una relación de pareja, aunque recién llegados al grupo tampoco había dado tiempo a saberlo con certeza. Se conocían de hacía tiempo, eran muy atentos el uno con el otro, pero poca indicación más daban para saber con certeza que había entre ellos.

Las quedadas eran prácticamente semanales, lo que nos mantenía unidos y nos divertía hacerlas. Era muy fácil pasárselo bien con esos amigos. En cuanto a Agus y Tere, ya no tenía tan claro, según pasaban las semanas, que fuesen pareja o tal vez lo que ocurría es que estaban separándose.

A Agus se le veía tonteando e interesándose por algunas de las chicas del grupo no sé con qué intenciones. Tampoco es que me importase mucho, eso eran cosas de ellos.

En cuanto a Lucía y a mi todo iba viento en popa, no había ningún problema, todo lo contrario, y por ello era que en algunas ocasiones nos apeteciese pasar más tiempo juntos y acudir menos a las quedadas, aunque no dejamos de asistir de vez en cuando.

Aun así, acudiendo con algo menos de frecuencia a las quedadas si me di cuenta de lo que me pareció un cambio de actitud de Agus y no me refiero con Tere puesto que eso parecía haber concluido sin más problema así que imagino que o estaban los dos de acuerdo en dejarlo o fue Tere la que lo dejo porque se la veía radiante y diferente.

Me refiero a que Agus había comenzado a mirar a Lucía con otros ojos, o al menos a mí me lo pareció y, claro, eso a mi no me gustaba en absoluto. Nunca había sucedido ningún problema entre los amigos del grupo y mucho menos por estos temas y me daba en la nariz que con esta incorporación, me refiero a Agus, si comenzaría a haber problemas. No era muy respetuoso con el resto e iba a lo suyo.

No se si el resto de amigos se dio cuenta, pero a mí se me encendieron las bombillas de alarma, porque cada vez me parecía mas evidente ese intento de acercamiento de Lucía y eso me provocaba un malestar en el estomago que me encendía. Podíamos catalogarlo de celos, pero no es del todo así, porque también era la preocupación de lo que esa injerencia provocara en Lucía y en nuestra relación.

Por supuesto que no dudaba de Lucía, nos compenetrábamos cada vez más y nos queríamos sin duda alguna, pero ya podemos imaginarnos que si Agus se ponía en medio todo podría cambiar.

El caso, es que decidí dar un margen de confianza a la situación y a la fuerza de nuestra relación. Además, tal vez, me estuviese equivocando gravemente, al fin y al cabo, éramos amigos y pude equivocarme en lo que veo y ser simplemente un aumento de confianza. Podía estropear un grupo de amigos por un pensamiento equivocado y no era justo.

Así que me comencé a comportar como un amigo mas del grupo y darle tiempo al tiempo sin preocuparme en exceso, y de esa forma comencé a disfrutar mucho mas de las quedadas de lo que lo estaba haciendo.

Para mi satisfacción, al menos durante una temporada no hubo ningún problema, mi relación con Lucía iba creciendo y ya nos planteábamos intimar mucho más y eso era lo que mas deseaba por el momento porque mi pasión y mis deseos no dejaban de crecer. Se me iban los ojos detrás de Lucía con una facilidad incontrolable.

Era literalmente imposible dejar de mirar esos ojos, esos labios, esa cara y ese peo rizado que me volvía loco, y no quiero decir nada de sus pechos, su forma de andar tan graciosa y sensual y que decir de ese culo precioso que deseaba agarrar y acariciar para acercarla fuertemente contra mi cuando la besaba, era indescriptible la sensación, así que me pasaba el día recorriendo con mi mirada cada movimiento de su cuerpo, el parpadear de sus ojos, como sonreía y los movimientos de su boca cuando hablaba.             

He contado todo esto y no he dicho todo, pero ya lo iré contando porque lo que si quero decir es algo que me trastornaba muy agradablemente y porque me tenía absolutamente desbordado de pasión y deseo. Eso era su voz, dulce, transparente como el agua, con un tono que elevaba mi alma de una forma increíble, me quedaba absorto escuchando su voz.

Es imposible poner las palabras adecuadas para describir como es y lo que siento al escuchar su voz. Imagino que curaría hasta a los pacientes escucharla. Pero también era imposible poner en palabras hasta donde la quería, cuanto la amaba y cuanto daría por amarla y tenerla junto a mi para siempre.

Creo que me he enganchado de tal forma a Lucía que mas vale que tenga cuidado en frenarme un poco y además tampoco quiero que sepa cuanto es todo esto, de momento, para que no se sienta en posesión de dominar la situación, mi objetivo es claramente es un fifty fifty, o sea la mitad cada uno, todo a medias, las decisiones y todo, participar juntos en todo y las decisiones com untas. Eso era, desde mi punto de vista, lo que haría que nuestra relación fuese eterna que era lo que yo quería.

Eso es lo que quería conseguir porque es lo que nos haría muy felices a los dos. Eso y la confianza entre nosotros.

PASIÓN DESBORDADA

Si andábamos sobradados de algo era de amor, deseo y pasión. Cada día que transcurría era una bomba de deseo a punto de estallar. Sentíamos que cada vez lo necesitábamos más.

Últimamente, en las quedadas se nos veía un poco más separados del resto, más dedicados a nosotros dos, y por supuesto el grupo ya sabía de nuestro compromiso por lo que era algo que ya ocurría con naturalidad.

Agus seguía dando muestras de un acercamiento más allá de lo normal hacía Lucía, pero tampoco era tan evidente como para decirle algo al respecto, así que lo iba dejando pasar sin dejar de observar su comportamiento.

Lucía no había comentado nada sobre ese tema, por lo que supongo que no se había dado cuenta o simplemente no quiso darle importancia y preocuparme y yo no se lo iba a decir sin tener claro lo que ocurría.

Sentíamos la necesidad de estar solos un fin de semana, apartados de amigos, ciudad y estrés, solo dedicándonos completamente el uno al otro, en un lugar tranquilo donde sosegar las almas, silencioso donde poder escuchar nuestros corazones, visualmente atractivo donde el alma viva momentos felices y en un lugar donde respirar aire puro, tan puro como nuestro amor. Ese lugar era la montaña, el campo, los cielos limpios, el sol claro y el silencio solo roto por el cantar de los pájaros y el sonido de nuestras respiraciones. ¿Qué lugar podría ser mejor que ese para acabar de ratificar nuestro amor?

Reservamos una casita rural en la sierra y nos fuimos un viernes por la tarde al salir del trabajo y la idea era regresar el lunes al mediodía para evitar las retenciones del domingo y porque habíamos pedido permiso. Solo con pensar las tres noches que íbamos a pasar juntos, me hacia morirme de deseo y necesidad de Lucía. Bueno, los tres días y noches porque estar todo el día con la persona que amaba profundamente era lo mejor que me podía pasar, sobre todo si entendemos que me moría por pasar mi vida con ella.

Lam salida de Madrid como nos imaginábamos, con retenciones de algo mas de una hora, pero la compañía hacia la espera feliz. Llegamos al lugar en la sierra madrileña sobre las 20:15 horas. La casa rural muy bonita, la habitación muy romántica, aunque siempre he pensado que el romanticismo lo ponen las personas y el amor, no el lugar.

Estábamos muy a gusto y acabábamos de llegar. Fuimos a la habitación a deshacer el equipaje y a asearnos pata quitarnos el olor a ciudad y sobre las 21:30 bajamos al comedor a cenar.

Había hablado con los dueños para cenar algo especial y cumplieron con lo que hablamos.

-          De primero unos entrantes y ya que estábamos en Castilla y León pues un plato ligero compuesto de jamón ibérico y queso de Cuéllar o Sacramenia típico de la zona.

Esto acompañado de unas setas de temporada a la segoviana realmente exquisitas.

-          De plato principal perdices a la segoviana o trucha. Puedo decir que estaban exquisitos los dos platos. Digo esto porque Lucía `pidió la trucha y yo las perdices y, como no podía ser de otra forma, compartimos los platos, espero que al igual que nuestra vida.

-          De postre florones y ponche segoviano a elegir, y como ocurrió con los demás platos, pedimos cada uno un postre y compartimos. Me encanta compartir todo con Lucía.

-          Para regar las comidas, como se suele decir, aunque no soy experto en vinos ni mucho menos, elegí para el momento vinos de Castilla y León, así que para el entrante y la carne un vino tinto de la Ribera del Duero y para el pescado un vino blanco de Rueda, ¿Que voy a decir de los vinos como del resto de la comida? Pues simplemente que estaba todo exquisito, especial.

Fue una cena especial, no solo por la cena en si y los vinos que fueron excelentes sino, claro, por la compañía que era espectacular.

Al final, para terminar la cena, aunque no la velada, nos pedimos café y un té para Lucía y, como sugerí en la reserva, esa noche decidí que era ideal y deseable pedir una botella de cava para brindar por Lucía, el amor de mi vida. Del cava disfrutamos muchísimo, porque facilitó entre nosotros una conversación muy amena y divertida, y sobre la conversación posterior ya la comentaré porque fue muy especial.

Nos bebimos parte de la botella, mientras la conversación fluía entre los dos. Era m8uy fácil hablar con Lucía porque era una buena conversadora, de fácil palabra, con las ideas claras. Además, pensábamos igual en muchos temas lo que aún lo facilitaba más.

Brindé por Lucía, por ser como era, por existir en mi vida y porque la amaba y la quería en mi vida para siempre y ella, lo que me hizo sentir feliz, brindo por nosotros y por nuestro amor y lo que dijo después me desarmo y me enamoró mucho más.

-          Brindo por nosotros, por nuestro amor, porque deseo que no nos falte nunca, porque me quieras y te quiera para siempre, brindo porque existas en mi vida y porque nunca salgas de ella.

-          Gracias, mi vida por tus palabras que espero que se cumplan., eres lo mejor que me podía pasar en la vida.

-          Es lo que deseo para nosotros – dijo lucía-.

¿Como no voy a estar muerto de amor por ella? Es una persona especial donde las haya y así se me caen las lagrimas al escuchar sus palabras, estaba profundamente emocionado.

La cena fue para no olvidar nunca, y no la olvidaremos. Transcurrió sutilmente entre distintos ámbitos, y en uno de ellos se me encendieron las bombillas de alerta porque no me lo esperaba. 

Aun así, pensé que no era el mejor momento para hablar de ello y decidí aplazar la conversación, pero no pensaba dejar de hablar de ello porque lo consideré importante. Tenía que saber que había ocurrido, si era importante, hasta donde llego la situación y por supuesto que es lo que opinaba Lucía del asunto.

Al acabar la cena salimos a sentarnos al exterior, hacía una noche preciosa, donde se veían todas las estrellas que Madrid y cualquier ciudad oculta, la temperatura muy agradable y la compañía la mejor.

Nos tomamos una copa mientras charlábamos del día que nos conocimos y del tiempo transcurrido desde entonces, de como había mejorado nuestra relación. Una conversación muy especial y romántica en la que nos dijimos lo que significábamos el uno para el otro y cuanto nos amábamos.

También es cierto que no se me iba de la cabeza esa conversación pendiente porque realmente me preocupaba, y tuve que volver a olvidarme de ella para centrarme en lo importante, aunque Lucía no dejó de darse cuenta o al menos de creer que algo me ocurría, pero la insistí en que no era importante.

Una vez terminada la velada decidimos irnos a la habitación, aunque no pretendía dormir tan pronto -se me escapó una sonrisa al pensarlo-. Lucía, me miraba de reojo y no sé qué iría pensando, pero no se la vía incomoda ni nada parecido, aunque entendería que fuese nerviosa como iba yo.

Tal vez su seguridad era mayor que la mía, lo cual no es difícil puesto que a los hombres nos importa mucho esa primera o primeras veces porque entre los nervios, el querer hacerlo bien, el desear que ella disfrutase y tuviera un gran orgasmo, o más de uno mejor, nos ocurría que la acabábamos liando, y los gatillazos no estaban descartados.

Así que al final ese pensamiento terrible me ocupo toda la subida de la escalera y la entrada en la habitación, aunque algún pensamiento de vez en cuando aparecía en mi mente. Mal pensamiento es ese.

Que cantidad de pensamientos estúpidos pasan por la cabeza por estar nervioso y querer hacerlo perfecto y preocuparse en exceso. Somos humanos y como tales caemos en las mismas cosas casi siempre.

Ya en la habitación no puede dejar de acercarme a Lucía, pegarla a mi cuerpo en un abrazo místico y besarla con tal intensidad que parecía que nuestros labios se habían fundido en uno. Fue el beso mas intenso que nos habíamos dado hasta el momento, era puro fuego y pasión, y a la vez tan dulce como el almíbar. Me encantaría que nuestros besos siempre fuesen así, de esa manera tan dulce y especial, y a la vez tan intensos porque me llenaron de amor el alma y el corazón.

Sentirla tan cerca, tan pegada a mí, con mis manos rodeándola la cintura, acariciándola suavemente la espalda, acariciando su pelo y agarrado a su culo para acariciarlo y atraerla hacia mí, fue el olvido necesario para no volver a pensar en nervios ni en gatillazos. Los dos estábamos absolutamente rendidos el uno al otro y a nuestro amor.

Cuando cesaron nuestros besos y abrazos, nos tomamos un respiro para ir al baño, para asearnos un poco y bajar la temperatura de nuestros cuerpos porque estábamos sudorosos, aunque era evidente que no duraríamos mucho sin arder intensamente de nuevo.

Nos habían dejado un regalo en la habitación, una cesta con frutas variadas y otra botella de cava. El cava lo dejaríamos para otro momento, teníamos días por delante, pero en la cesta de frutas había fresas y esas no pensaba desaprovecharlas en la ocasión. Me pareció muy excitante la idea y seguro que a Lucía le gustaría y la conseguiría excitar mucho más. Estaba dispuesto a que fuese un fin de semana ideal e inolvidable desde esa primera noche.

Reconozco que tenía mucha imaginación para disfrutar muchísimo de los momentos sexuales, porque a la cabeza me venían situaciones muy excitantes para los dos. Sin ir mas lejos, aunque no era el mejor momento para llevarlo a la realidad, usar nata porque a Lucía no le gustaba el chocolate, era una manera de llevarnos al éxtasis. Claro que tampoco sé si le gusta la nata, pero a mi si -se me escapó una sonrisa pícara-.

No son pensamientos extraños, puesto que con mi pareja haría cualquier cosa para llevarla al orgasmo más intenso que pueda, y sobre todo que durante todos lo momentos sexuales que tengamos, la llama nunca se apague.

Para mí, hacerla feliz, también en el apartado sexual, era una prioridad absoluta y, aunque no era lo más importante, si era parte importante del todo, que es amar su cuerpo, su vida, su alma y todo lo que compone esa persona maravillosa que es Lucía. Poe eso la amaba profundamente, así que ¡cómo no voy a desvivirme por ella!

Creo que Lucía también pensaba de esa forma, por como la iba conociendo y desde luego la unión que sentíamos hacía muy fácil tales pretensiones.

La sensación de pasión y deseo iba en aumento, al menos en mí, porque mientras esperaba a pasar para asearme, el recuerdo de ese cuerpo maravilloso de Lucía me excitaba de tal forma que no era capaz de sacarlo de mi cabeza y mi cuerpo reaccionó como cabía de esperar.

Tuve una erección que no parecía indicar que ocurriese ningún gatillazo y pensar en ello me hizo sonreír y relajarme un poco más.

Me daba una ligera vergüenza mostrar mi erección porque era la primera vez y aunque durante el abrazo también estaba excitado, no era lo mismo estar pegado al cuerpo de Lucía, aunque sintiese mi erección, que estar en la habitación solo, esperando a que saliese del baño y me viese de tal guisa.

Se que esa situación era pasajera y no ocurriría mas que esa vez, así que lo llevé heroicamente como pude.

Estas pequeñas cosas también forman parte del picante de la vida.

NUESTRA PRIMERA NOCHE

Cuando terminamos de asearnos, volvimos a entregarnos a nuestros abrazos, caricias y besos. Era como estar sedientos de nosotros, necesitábamos apretar nuestros cuerpos y fundirnos el uno al otro.

Sin perder más tiempo nos desnudamos el uno al otro, despacio, con cuidado, descubriendo poco a poco nuestro cuerpo mientras acariciábamos y besábamos la piel descubierta al quitarnos la ropa, piel ardiente, bella, dulce, como la seda o el terciopelo, y temblorosa de amor. Fue indescriptible las sensaciones que sentí, nunca lo había sentido así, tan intenso y tan maravillosamente agradable que deseé que así fuera para siempre.

Así nos quedamos completamente desnudos, sintiendo toda la piel el uno del otro. Mientras nos besábamos acariciaba la piel de la espalda de Lucía y me pareció temblorosa, ardiente y totalmente excitante. Sentía la presión de sus pechos contra mi pecho y sentía sus duros pezones bien definidos, esos que me gustará tanto besar y chupar.

La excitación era ya imparable, y ella notaba mi toda mi erección, ya incontrolable, y notaba que se frotaba contra ella, y eso me gustaba porque me decía que le gustaba, me deseaba y se excitaba mucho conmigo, lo que me tranquilizaba porque eso para mi era un indicio de lo mucho que me quería.

Los besos, ardientes y profundos, continuaban sin pausa. Las caricias compartidas eran un bálsamo para el alma. Me encantaba acariciar su pelo rubio rizado, su cara, su nuca, los hombros, la espalda, sus duras y bien formadas nalgas y, he de decir, que no sabía por donde empezar y acabar porque me gustaba todo.

Y si hablo de sus bonitas piernas, de piel de seda, tan bien formadas, moviéndolas con esa forma de andar diferente a otras mujeres, para mi únicas, que me deja sin palabras. Sería capaz de reconocerla por su físico y por su forma de andar y moverse entre una multitud de gente. Y si pienso en su forma de hablar, con esa voz dulce, maravillosa y que me extasiaba, su forma de expresarse, sus gestos, su forma de pensar y entender las cosas, su forma de preocuparse por mí, y tantas cosas más que también la reconocería sin dudar entre muchas personas porque era inconfundible.

En un momento dado, la eche sobre la cama don delicadeza, cuidándola, y me eche sobre ella, mientras la acariciaba los pechos y sus pezones, mientras a besaba y ella me acariciaba el pelo y la espalda. Eso me excitó mucho porque me encantaban sus pechos y sus pezones y a Lucía la puso a mil, y estuvo gimiendo durante un buen rato hasta que tuvo un orgasmo delicioso.

Siempre había oído que algunas mujeres tenían orgasmos acariciando sus pechos y pezones o algún otro lugar de su cuerpo a parte claro de su vulva, su clítoris y su vagina con el famoso punto G. Realmente fue una grata sorpresa. Estoy aprendiendo muchas cosas nuevas con Lucía.

Seguimos acariciándonos y besándonos y Lucía también acarició mi pene, con suavidad y rítmicamente lo que provocó que mi erección fuese aun mayor, si es que eso era posible. Por lo que se ti y su forma de hacerlo, noté que Lucía sabía lo que hacía y que le gustaba hacérmelo.

No quise dejar de disfrutar de cada poro de su piel, así que la comencé a besar la cara, sus ojos y sus mejillas para ir descendiendo a besar y lamer su cuello y sentí como se estremecía, temblaba y se abrazaba a mi mas fuerza. En su cuello y hombros me detuve un buen rato porque me encantaba notar todas esas reacciones y eso que todavía quedaban muchos lugares por recorrer de su cuerpo y no iba a perdonar ninguno.

Estábamos remedidos el uno al otro, cada cual disfrutando del cuerpo del otro y de las sensaciones que provocaba.

Seguí bajando por su abdomen, despacio, parándome en su ombligo, que incitaba a lamerlo y besarlo, mientras con mis manos bajaba, de acariciar su y pellizcar suavemente sus pezones, a su abdomen para acariciarlo entero.

Ella se rindió a mí y se dejó llevar totalmente para dejarse hacer y poner todos los sentidos en sentir tanto placer como yo la proporcionase.

Mientras seguía bajando besando y lamiendo mis manos fueron descendiendo para acaricias sus caderas. Mi boca solo rozo su sexo levemente, porque no quería llegar todavía a su lugar más bonito para mí. Quería recorrer su cuerpo entero para hacerla sentir deseada, amada y hacerla correrse todas las veces que pudiera. Me importaba mucho que disfrutase en todos sus sentidos. Algún día la cubriría sus ojos con un pañuelo para que sintiese sin el sentido de la vista, lo que aumentaría la percepción de otros sentidos y estoy seguro que seria tremendamente fuerte para ella e incrementaría sus orgasmos. O por lo menos eso quería conseguir.

Lo que sí tengo claro es que no iba a dejar de ser original, y experimentar las cosas que se nos ocurrieran. Hay que poner imaginación porque eso mantendría la llama de nuestro amor.

Esa fue la mejor moche de mi vida hasta ese momento. Lucía no paraba de gemir y moverse y yo la besaba sus pernas y sus muslos mientras acariciaba el interior de sus muslos acercándome a su sexo y cuando lo rozaba sus gemidos aumentaban de intensidad.

En el momento que mis labios se acercaron a su vulva y mi lengua recorría los labios de su sexo y su clítoris, me agarro con fuera de la cabeza y me acerco aun mas para que la besase, la lamiese y chupara en ese lugar Tan íntimo y bonito de su cuerpo.

En ese momento Lucía ya estaba desbordada, sus gemidos eran incluso entrecortados y su placer llegaba a limites que nunca había vivido, y cuando comencé a acompañar a mis labios y mi lengua con mis dedos, acariciando su sexo, su clítoris y comencé a introducirlos en su vagina, explorando esa cavidad de su cuerpo tan maravillosa, caliente y muy húmeda, intentando descubrir su ponto G, Lucía de desbordó en un orgasmo intenso, con gemidos y temblores en todo su cuerpo, que la llevó al mas alto grado de placer que quise conseguir.

Lucís tuvo un orgasmo intenso y duradero, estuvo casi convulsionando de placer incluso cuando retiré mi boca y mis dedos de su sexo, y me abrazó fuerte y sentí sus temblores y sus gemidos pegada a mí Me sentí muy feliz al ver esa cara de felicidad y al saber que era yo quien la había provocado.

Estuvo un rato respirando fuerte con la cabeza en mi pecho y yo me sentí feliz, fue un momento que quería vivir muchas veces más.

Un momento después se acercó a mis labios para besarlos intensamente, con ardor y pasión y noté como bajaba la mamo por mi vientre, poco a poco, acariciándome suavemente, hasta que llegó a acariciar mi pene para después cogerlo con la mano y comenzar a moverlo de arriba abajo.

Se me entrecortó la respiración del placer que sentí, y me dejé llevar como hizo Lucía. Al poco tiempo fue bajando su cabeza besándome y lamiendo mi cuerpo hasta llegar a mi sexo, momento en que lo introdujo en su boca provocando una oleada de placer que no había sentido nunca.

Así continuó, chupando mi pene, sacándolo y metiéndolo en su boca. Me costó contenerme y no estallar en una enorme corrida, pero ese día no quería correrme en su boca, aunque Lucía me dijo que lo hiciera. Ese día tan especial, no menos que los que quería tener el resto de mi vida con ella, necesitaba sentirme muy dentro de ella, conectar nuestro cuerpo, nuestros corazones y nuestras almas sintiéndonos uno. Aunque para mi todo lo que hacíamos, inclusive el estar hablado y mirándonos, era hacer el amor, pero ese acto de sentirnos tan íntimamente, dentro de ella, sintiéndome y rodeando mi pene, era el acto culmen mas sublime de nuestro amor.

Me movía despacio y ella acompañaba mis movimientos, acompasados a los míos, sintiendo un placer inmenso, hasta que nos corrimos a la vez, ella absorbiendo mi pene dentro de ella vaciándome y yo llenándola de mi semen entre espasmos de placer.

Si todo esto que cuento no es amor, entonces es que no existe. Sentir todo aquello no hacía mas que reforzar la absoluta creencia de mi amor absoluto por Lucía y del suyo por mí.

Acabamos abrazados, besándonos y entrando en un sueño feliz y reparador sintiéndonos acompañados el uno del otro, con la seguridad que nos daba el amor que había entre los dos. Creo que no se puede ser más feliz.

El fin de semana fue magnífico, pasemos juntos por el campo, hablamos mucho de nosotros, fuimos a dar un paseo por Segovia y La Granja de San Ildefonso, comimos cordero y cochinillo típicos de la zona y fuimos realmente felices.

La vuelta a Madrid el lunes fue tranquila, relajada y con deseos de volver a viajar juntos lo antes que pudiéramos porque los deseos de revivir lo vivido eran inmensos.

Ya en Madrid llegó el momento más difícil para mí, la despedida. Había llegado un punto en el que despedirme de ella era muy difícil, la echaba de menos desde antes de separarnos, y eso que nos veríamos pronto y, como siempre, con frecuencia.

Pero es que era ya doloroso esa separación. Incluso ya habíamos hablado de la posibilidad de vivir juntos, porque lo necesitábamos y deseábamos. Nuestro proyecto de futuro estaba ya en nuestros pensamientos.

Todo llegaría a su debido tiempo, aunque lo queríamos ya.

DECISIONES EQUIVOCADAS

Las siguientes semanas y meses transcurrieron felizmente, aunque algunas conversaciones, según avanzaba el tiempo se volvían más complicadas.

Recuerdo sobre la noticia que me comento Lucía ese primer fin de semana juntos y que decidí aplazar. Días después cuando volvimos a quedar hable con ella sobre eso.

La pregunté que quería decirme y que significaba o creía que pasaba con el comportamiento de Agus. Comentó lo que yo ya había observado y eso me preocupó porque ella también se había dado cuenta.

-          ¿Y qué crees sobre sus intenciones? – pregunté-

-          Pues creo que tiene interés por mí. Vamos, que está tratando de ligar conmigo.

-          Eso es lo que pienso yo también. No me gusta cómo se está comportando, pero prefiero no decir nada y observar, no me vaya a confundir.

-          Eso pienso yo también -contestó Lucía-

-          Además, prefiero no intervenir, porque tú sabes defenderte sobre eso, creo que tienes claro que me quieres, y sabrás resolverlo. Confío en ti.

-          Gracias, me encanta lo que dices. Pero yo también tengo una pregunta para ti.

-          Vaya, pues pregunta porque sabes que puedes preguntar lo que quieras.

-          Me he dado cuenta, que al igual que Agus está por mí, también Tere la veo interesada en ti.

-          ¿Cómo? No he visto nada de eso en Tere. ¿no te estarás equivocando?

-          No, creo que no. Las mujeres tenemos un sexto sentido sobre esos temas. No te habrás fijado, pero Tere está muy pendiente de ti, cerca de ti constantemente e incluso se insinúa, aunque de forma muy sutil.

-          Pues no he visto nada, no me he dado cuenta.

-          Puede ser porque estas tan pendiente de Agus que te olvidas de observar más cosas.

-          Estaré pendiente, no te preocupes.

Me quedé helado, fue una sorpresa absoluta lo que me contó y claro que desde ese momento me fijé muy bien en esa circunstancia. Me extrañó de igual mamera, aunque al ser más sutil no se veía tanto como el caso de Agus.

Cuando nos juntamos los amigos, observe el comportamiento de Tere conmigo y no podía dejar de vigilar a Agus. En cuanto a Tere si comprobé que Lucía tenía razón. El acercamiento hacía mí de Tere era más que evidente, aunque hasta ese momento no me había dado cuenta.

Me sonreía de forma diferente, con una picardía en los ojos cuando me miraba que incitaba acercarse a ella. Era provocativa en su actitud conmigo y cualquiera habría caído en sus encantos porque era difícil resistirse a eso, más cuando Tere era una mujer bonita, rubia, alta, delgada, con buen cuerpo y simpática, pero conmigo no tenía nada que hacer. Tenía muy claro a quien amaba, y mi amor era autentico y para siempre, así que Lucía podía estar tranquila totalmente.

En cuanto a Agus seguía en sus trece y continuaba rondando a Lucía pasando de mi completamente. Tanto que, en alguna ocasión estuve a punto de decirle algo e intervenir, pero no lo hice porque confiaba en mi amor.

Una tarde de las que nos reuníamos Tere me comentó que quería hablar conmigo y que si me venía bien quedar con ella en algún lugar el día que pudiésemos.

-          ¿De qué quieres hablar?

-          Como te habrás dado cuenta Agus y yo estamos mal. Me dejo tirada sin darme motivos y de mala manera.

-          ¿Entonces quieres hablar de Agus?

-          Si y, bueno, comentarte algunas cosas más.

-          De acuerdo. Llámame por teléfono y quedamos para hablar de Agus. Yo también me había dado cuenta de la situación desde el principio.

Ese día quedó la cosa así. Me quedé preocupado por el resto de cosas que insinuó, pero no le quise dar más importancia de la que tenía en principio.

En cuanto a Agus, eso ya era mas que evidente, no se cortaba en absoluto ni delante de los amigos ni siquiera delante de mí. Aún así mantenía mi palabra con Lucía.

Lo que no se es que ocurría cuando no los veía, porque había ratos en los que no estaba pendiente, e incluso había momentos en que no estaban con el grupo, aunque no pensé mal. Lo comenté con Lucía, pero no le dio importancia.

Comenté ella lo que Tere me había pedido sobre quedar para hablar de Agus y alguna cosa más. Se lo comenté sin darle importancia, porque para mí no la tenía, y por lo que vi en Lucía, tampoco se la daba. Así que le dije que si prefería que no quedase eso estaba hecho, porque no me interesaba. Ella siguió sin darle importancia y me dijo que fuese, que no había problema.

Mi sorpresa llegó cuando Lucía me confesó que Agus también le había pedido quedar ara hablar. Fue un narro de agua fría, sobre todo porque no me dio la impresión de adelantarme a contarla que Tere quería quedar, sino que no había habido ni un asomo de intención de contarme nada y eso me extraño y me dejo con dudas y preocupado. No me esperaba algo así, pero también es verdad que todo el mundo tiene puntos de vista diferentes y distintas formas de reaccionar o pensar y eso había que respetarlo.

Así que decidí no darle importancia, pero no dejaba de pensar en las intenciones de Agus, que no me gustaban nada la verdad. Había demasiadas situaciones difíciles de ver y, supuestamente también, demasiados acercamientos inadecuados, pero la verdad es que a Lucía no la veía sentirse mal ni alejarse, de él. En fin, era una situación complicada, delicada, y que me tenía fuera de juego.

Transcurrieron los días y al final llegó el momento de la llamada de Tere. Fue una llamada corta, porque la conversación no daba para más, aunque es ese corto periodo de tiempo, muy breve, si expresó muchas sensaciones, por llamarlo de alguna forma.

-          ¿Oscar? Soy Tere.

-          Hola Tere, cuéntame.

-          Llamaba por lo de la cita.

-          Bien, ¿dime cuando puedes? -a mí la palabra cita me erizó el vello-

-          Había pensado que el sábado por la noche podíamos quedar a cenar y tomarnos algo.

-          El sábado me viene mal porque es un día que hacemos cosas Lucía y yo.

-          Vale. ¿Y el viernes como te viene?

-          Bueno, es uno de los días de las quedadas con los amigos, pero se puede hacer una excepción.

-          Perfecto. ¿Te parece que elijas sitio donde cenar y quedamos a las 21 horas?

-          ME parece bien. Te llamo diciéndote donde quedamos.

-          Muy bien. Gracias Oscar, estoy deseando verte. Besos y espero tu llamada y el viernes con ansia.

-          Adiós Tere.

-          Adiós Oscar.

Me temblaban hasta las ideas y no digamos las piernas porque la situación me había parecido más que evidente. Sus palabras no me dejaron lugar a dudas, entre otras cosas, porque no hablaba con tono normal, sino con tono sensual, como intentando decir “el viernes tú y no…” y eso me preocupaba porque l evidencia era clara. Es verdad que Tere era muy echada para delante, pero a mi me sobrepasó la llamada telefónica.

Lo que me sorprendió fue que cuando le comenté a Lucía lo que ocurrió en la llamada, su forma de expresarse, sus insinuaciones y, por supuesto, el día de la quedada y como lo haríamos, a Lucía no pareció importarle y ni se inmutó al respecto. Yo esperaba una mínima reacción de preocupación o de incomodidad, pero no fue así. Me sentí un tanto preocupado.

Mas, cuando me ocurrió lo ocurrido en la anterior conversación. Lucía sabía desde algún día anterior que había quedado con Agus y no vi ninguna intención de contarlo, solo lo hizo cuando yo lo conté. ¿Me estaría volviendo paranoico? O tal vez lo mas sensato habría sido no tomar las malas decisiones de quedar con ellos. Pero aún así, el problema continuaría porque no dejaban de insistir en cautivarnos y eso seguiría teniendo consecuencias aparentemente.

Hay que dejar al destino que lleve su ritmo porque el destino decide y colabora en solucionar las cosas. Yo creo en el destino y pienso que, si dos personas están destinadas a estar juntas, en algún momento el destino lo hace realidad y esas personas quedan juntas para siempre. ¿O creéis que soy un fantasioso? Creo que soy realista y Lucía, sin saber que ocurriría, estaría conmigo para siempre. Lucharía por ella.

Lucía me comentó que también había quedado el viernes lo que me dio ánimos porque es, como dije, el día que solemos quedar a cenar, entre otras cosas. Me comentó que habían quedado a las 20:30 horas y que también irían a cenar y tomar algo. Caray, parecía que se habían puesto de acuerdo Tere y Agus en la forma de hacer las cosas. ¿No estarían de acuerdo los dos en alterar conscientemente nuestro amor y desunirnos por algún motivo que no alcanzaba a sospechar? Es que me parecía muy sospechoso tanta casualidad.

El caso, es que no dejaba de pensar en este problema y no podía seguir así, por tanto, decidí que lo mejor era tratar de sacar el problema de mi cabeza, dejar de pensar en ello y esperar a las citas y ver que ocurría. Lo demás era complicarme la vida. Como digo, el destino, el universo o como quieran llamarlo siempre une lo que realmente el universo desea que se una y yo confiaba.

La vida es dura, amar sin que te amen es lo mas duro que puede vivir una persona o por lo menos para mi y yo cuando amo es auténtico y real, para siempre. Aunque no olvidemos que a veces uno se equivoca y descubre que lo que amaba desaparece y, por supuesto, cuando una persona encuentra el amor de su vida, ya nada es igual.

TRAICIÓN

Mis pensamientos durante la semana iban y venían de Tere a Agus y de Agus a Lucía. No hacía mas que darle vueltas a la situación, además que Lucía no me dijo ni donde quedaban ni que iban a hacer, y ni yo tampoco lo dije, más que nada, porque ni me preguntó ni observé ningún interés en ella y eso si me dejo muy preocupado.

Normalmente, durante la semana, solíamos vernos un par de días hasta que llegara el fin de semana. Esos días ni eso hicimos, simplemente hablamos por teléfono, me dijo que tenia mucho trabajo y no podía quedar, y no tengo porque dudarlo, confió en ella, aunque si es cierto que estaba incomodo con las situaciones que se planteaban y en los momentos en que sucedían.

Esos días si hablamos por teléfono y, la verdad, es que la noté normal, contenta, sonriente, parecía feliz, pero no dijo nada al respecto de lo que sucedería el viernes. Muchas vueltas ke di a la cabeza esos días sobre esa idea y los augurios no me ayudaban mucho a estar bien. Cuando amas tanto a ese amor de tu vida, no es fácil dejar de preocuparse. Soy humano.

Llegó el día de las “citas” aunque no me daba buenas vibraciones llamarlo así. Pasé la mañana viendo las posibles circunstancias que se podían dar entre Tere y yo porque no sabía nada realmente de sus intenciones, aunque era evidente que algo tramaba.

Lo que no quise fue pensar en nada referente a la cita de Lucía con Agus. No estaba para muchos pensamientos relativos a eso. Lo dejaría pasar y ya me enteraría a su debido momento de todo.

Esa mañana no pude más y quedé con Antonio y Alberto, como el resto del grupo original, teníamos mucha confianza unos en otros y había mucho cariño, pero esa mañana no podían.

Mientras tomábamos algo les conté todo lo que estaba ocurriendo incluido todas mis inquietudes y preocupaciones. Se miraron entre ellos sin decir nada- Me comentaron que si se habían dado cuenta de que se acercaban Agus a Lucía y Tere a mí, pero lo consideraban algo normal, siempre hay más afinidad de amistad por unos y otros, pero no se imaginaban algo como eso.

Había una cierta tensión, no por nosotros sino por lo complicado del tema. Alberto decía que sentía haber llevado al grupo a Tere y Agus y que no entendía su comportamiento porque nunca habían hecho nada parecido. Se le veía realmente preocupado, pero le tranquilice porque el no tenía ninguna responsabilidad en todo esto.

Antonio no daba crédito a nada de lo contado, no sabía cómo reaccionar y no le salían las palabras. Tan solo acertó a enfadarse y a decir que tenían que hablar todo el grupo con ellos para zanjar ese asunto de una vez para siempre y echarlos del grupo. Tuve que tranquilizarle igualmente y decirle que no hiciese nada, solo quería contárselo a los dos y pedirles opinión o simplemente que me escuchasen.

Conseguí calmarlos y estuvimos hablando un buen rato sobre el problema, pero opiniones salían muy pocas. Estaba claro que la situación era muy complicada.

Sin mas nos despedimos con unos fuertes abrazos y con sus palabras de ánimo frente a lo que fuera a suceder esa noche y quizás días posteriores.

El resto del día transcurrió con algo de nerviosismo, pero confiando en mí. También en Lucía, aunque últimamente no sabía que pensar en algunos momentos y ante comportamientos o reacciones, pero lo importante es que lo que ocurriera se vería en su momento.

Llegada la hora de la cita, acudí a ella para llegar un poco antes a la puerta de restaurante, prefería relajarme en lo posible, además no podía quitarme de la cabeza que Lucía ya estaría con Agus y eso estaba condicionando la mía.

Tere llegó con retraso lo que no me importó e incluso hubiese preferido el plantón a que apareciera. Evidentemente eso no ocurrió y llego 20 minutos después de la hora.

Al saludarme lo hizo de una forma bastante insinuante. Se acercó mucho, y pego su cuerpo al mío, con una sonrisa y un hola que sonaba a erótico. Pero lo mas impactante fue que al darme dos besos lo hizo en la comisura de mis labios y eso me puso definitivamente en alerta. Era evidente lo que pasaba por su cabeza y lo que quería o deseaba conseguir.

Reconozco que se me subieron los colores de un tono, calculo que, bastante encendido. No era para menos porque evidenciaba todo lo que venia pensando del asunto, y quedó claro que quería de mí, además tengo muy claro que no quiero nada con nadie nunca más, ya tengo al amor de mi vida en el corazón para siempre, pero claro, a veces hay reacciones incómodas que surgen de forma automática. Eso el cerebro y la consciencia no son capaces de impedirlo ni controlarlo. Lo que quiero decir es que me resultó muy incómodo.

Acalorado pasamos al restaurante y nos sentamos en la mesa que teníamos reservada. La cena transcurrió como pudo, quiero decir que no hubo mucho nerviosismo y la conversación, aunque encendida, transcurrió más o menos tranquila, aunque con Tere sincerándose sin pelos en la lengua.

Me preguntaba porqué quería estar conmigo y no entendía que pretendía de todo eso, si era por enamoramiento, por cuestiones sexuales o por algún motivo extraño.

Durante la cena no fue muy agresiva en las palabras, resultó ser comedida, pero sincera y directa lo que agradecí porque sino la cena habría resultado incomestible por pérdida de apetito.

-          ¿Qué es lo que quieres Tere?

-          Nada anormal. Te quiero a ti.

-          ¿Como puedes decir eso si yo estoy con Lucía?

-          ¿Y eso que tiene que ver? Tengo entendido que Lucía dejo a su pareja por ti.

-          ¡Touché! Ya entiendo. No te puedo quitar la razón en ese tema.

-          Es evidente que no. Tengo derecho a enamorarme de quien surja, no lo elijo. Bueno o si te elijo.

-          Entiendo. Pero comprenderás que si la otra parte, o sea yo, no corresponde a tus sentimientos, pues no hay nada que hacer.

-          Bueno, si o no. Quiero decir que a veces el amor no surge a la vez, a veces hay que darle un empujoncito -sonrió con satisfacción-

-          Bueno, entiendo lo que dices, pero me temo que de mí no puedes esperar nada, porque ya tengo a la persona a la que dedicaré mi vida entera.

-          Eso nunca se sabe. Tengo derecho a seguir tras de ti.

-          De acuerdo. Si te parece nos vamos a tomar algo y seguimos hablando con más calma.

-          ¿Con más calma? Yo estoy muy calmada a no ser que te refieras a excitada. Es ese tema no voy a poder calmarme y puede que empeore -sonrió con sarcasmo y yo me asusté literalmente-.

Salimos del restaurante, ella muy pegada a mí y yo no sabía dónde meterme. Además, aunque también estaba mi pensamiento en otro lugar, pero reconozco que con lo que tenía encima en esos momentos, el otro lugar aparecía menos en mi mente. Ya tenia suficiente con lo mío, y además confiaba en Lucía y en lo que sentía por mí.

Llegamos al local y nos sentamos, yo poniendo la mesa entre ella y yo, en sillas enfrentadas. No quería tenerla pegada a mi por si acaso subía la temperatura interna de Tere., que ya lo había avisado.

Tere, con sus comentarios, consiguió hacerme sonreír, creo que de nerviosismo más que de humor cuando dijo “si crees que una mesa va a hacer que consigas tenerme alejada de ti, entonces es que no sabes cuánto te equivocas”. Terrorífica, no tiene límite.

Temía la conversación a partir de este momento porque sabía que iba a subir de tono y no sabía cómo controlar a Tere con delicadeza porque tampoco quería quedar mal con ella. Solo pretendía solucionar el problema sin afectar a la amistad.

-          ¿Reanudamos la conversación? -pregunté-

-          Por supuesto, no puedo esperar mas a hacerte caer en mis redes – y volvió a sonreír y yo trague saliva-

-          Pues entonces explica bien toda esta situación porque no tengo claro que hay realmente detrás de todo esto y me preocupa.

-          Es muy simple, ya te lo conté durante la cena.

-          Ya se que me has hablado de sentimientos hacia mí, pero es que me cuesta creer eso.

-          Pues eso es, y no solo sentimientos. Me gustas, eres un hombre atractivo, tranquilo, sereno, sensual, tienes buen cuerpo, eres un encanto y quiero además acostarme contigo.

-          ¿Como? Perdón, quiero decir que…

-          No te asustes, es normal entre mujeres y hombres que esas cosas ocurren.

-          Pero no conmigo, yo estoy comprometido eternamente.

-          Bueno, eso dicen todos -y volvió a reírse y no me gustaba la situación-

-          Vamos a ver, para un poco. Dices las cosas como quien solo quiere sexo, no me cuadra con sentimientos.

-          Te equivocas, puede que hable mas de sexo contigo porque te deseo y yo me considero una mujer muy ardiente (me atraganté literalmente, casi me ahogo con la copa), pero te aseguro que el romanticismo y los sentimientos también existen.

Así fue transcurriendo la velada, en un tirar y afloja que en muchos momentos controlaba y ganaba ella porque me tenía acongojado. Hay que reconocer que quien estuviese al final con Tere, se llevaba una mujer muy activa, ardiente y con las ideas muy claras, aunque seguía sin entenderlo y llego a pensar que hay más detrás de todo eso. Me preguntaba porque Agus la dejaría y no tenía claro si ese era el motivo oculto de esta historia.

En un momento determinado, se levantó de la silla y se sentó a mi lado en otra. Quise cambiarme yo también per me pareció deshonroso y cómico, parecería el juego del perro y el gato, así que desistí, además siento vergüenza con demasiada facilidad, y el local estaba lleno. Eso sí, la eché una mirada inquisitoria, pero la dio lo mismo. Esta mujer es agotadora hablando, así que en la cama no quiero ni imaginarme.

Creo que notó mi intranquilidad, y me miraba con cara graciosa y pícara. Está mujer sabía como hacer las cosas. Era demasiado experta como para estar con ella, me superaba. Esta vez sonreí para mí.

No hubo, de momento, muchas mas palabras porque se pegó a mi lado, comenzó a acariciarme el brazo y acabó en la espalda mientras me miraba con ojos deseosos y sensuales. Su sonrisa se transformó en una maquina de deseo y yo no sabía dónde meterme.

Si he de ser sincero, hubo momentos de flaqueza, porque la tensión sexual que provocaba y emanaba de Teresa era de profesional (lo digo por la intensidad), era difícil dominar las hormonas y los reflejos inconscientes del cuerpo. Hablo y pienso esto con conocimiento de causa, porque Tere se percato de mi erección y eso solo consiguió que aumentase su deseo sexual y sus ataques a mi persona, y yo andaba ya muy tocado porque aguantar toda la noche ese nivel de sensualidad era difícil. Aunque tenía muy claro que nunca cambiaría a nadie por Lucía. Comencé a sudar.

No me quitaba de la cabeza que había algo oculto o raro o no sé cómo calificarlo porque además yo no era ningún Mister Universo ni nada que se le parezca, soy muy normalito. Tenia la mosca detrás de la oreja.

-          Quiero preguntarte algo.

-          Lo que quieras.

-          ¿Tiene algo que ver en esto tu separación de Agus? No tengo claras las cosas.

-          Para conseguir ser feliz con una persona hay que ser sincera siempre. Es posible que sí que haya cosas relacionadas, pero no te preocupes que eso ya te lo contaré con calma. Ahora estamos a muchas cosas más importantes.

-          Tere, me preocupa eso.

-          Pues que no te preocupe. Ya lo hablaremos.

-          De acuerdo.

No pude insistir mas porque tampoco conseguiría nada, esta mujer es inamovible, muy cabezota. Seguimos casi sin hablar y Tere acercándose más y tocando también más de la cuenta según mi gusto.

En un momento determinado toco mi cara y me giró la cabeza; me dijo que la mirase a los ojos, y me dijo que me quería y sin darme tiempo a reaccionar, con las manos en mi cara, me beso intensamente y con una pasión fuera de lo normal. Esta mujer en la cama debe ser una bomba atómica. El beso fue de tal intensidad que metió su lengua en mi boca y casi me toca la campanilla. Me quedé petrificado.

La separé con la delicadeza y la rotundidad que pude para no ofenderla, y la expliqué que no podía seguir por ahí, ese camino estaba cerrado. Ella no se amilanó, sonrió y me dijo que no tuviese las cosas tan claras, solo era cuestión de tiempo.

A la una de la madrugada necesitaba salir de allí como fuese, porque la que controlaba la situación era ella, además estaba sofocado y también pensando en Lucía. Para salir de allí la comenté que ya hablaríamos en otro momento.

Ella no se conformaba tan fácilmente y me invitó a ir a su casa o ir ella a la mía y me dijo

-          Vente, no te resistas, necesito follar contigo, estoy muy caliente y mojada.

-          Menos mal que diferencias follar con hacer el amor.

-          No te confundas, hacer el amor para mi es hacerlo mas suave, y follar para mi es llegar al éxtasis.

-          Joder Tere, no tienes remedio, me tienes acojonado. ¿No entiendes que asolo existe ya para mi Lucía?

-          Tu no estás acojonado, estas mas caliente que yo, o ¿acaso no te diste cuenta que vi tu erección, que parecía que iba a romperte la cremallera de la bragueta?

-          Joder Tere, de verdad, ¿es que no puedes decirlo más suave?

-          Oscar, cada cosa por su nombre. Anda vente conmigo a casa. Brindaremos con champan y temblara la cama, la mesa, la alfombra o el sofá o lo que pillemos, o todo, incluida la lavadora, incluso centrifugando si quieres, aunque conmigo no la necesitas –y volvió a reírse, esta vez de forma mas evidente-

-          Que no Tere, que no. Otro día hablamos. Es tarde para mí, y estoy hasta sudando. Necesito calma.

-          De acuerdo, pero si tenemos que seguir viéndonos para hablar.

-          Ya iremos viendo.

Nos despedimos y salí de allí casi corriendo, y cuando ya la perdí de vista, traté de respirar profundo, sacudirme el nerviosismo y tratar de relajarme cosa que no resultó fácil. Era un verdadero problema de mujer y de situación.

Me fui hacia casa pensando en Lucía y en que había ocurrido, y si habría terminado ya su cita. Estaba un poco preocupado, porque dado como había sido la mía me sentía acongojado de como sería la suya. Confiaba en ella.

No quise llamarla en ese momento, preferí llegar a casa y llamar desde allí. Quería además de tranquilizarme del todo para que no me notase lo acelerado que estaba, no fuese a pensar lo que no era y además también quería dar margen a ver si ella me llamaba antes.

Llegué a casa más recompuesto, aunque tocado porque había sido un tanto complicado, además fui todo el camino pensando en la cita de Lucía, y en que no había sabido nada de ella.

Me puse un refresco muy frio y me quité la ropa para estar un poco mas cómodo. Y ahora, ya no aguantaba más sin saber que ocurría, asé que cogí el móvil y llame, pero no Lucía no cogió la llamada. Lo intenté varias veces, pero fue inútil y comencé a preocuparme.

Pensé que podía estar en su casa, puede que dormida o no, pero la llamaría a su teléfono fijo y seguro que so estaba dormida se despertaría. Así que, sin perder tiempo, marqué el numero de su fijo y esperé, pero más de lo mismo, no cogía el teléfono, aun repitiendo la llamada varias veces. Desde luego no estaba nada tranquilo.

No sabía que hacer, me dieron ganas de ir a su casa, pero menos mal que pensé que no debía hacerlo, podía encontrarme lo que no quería o podía dar a entender que no confiaba en ella. Creo que se entiende bien como me sentía, no sabría decir si desolado, defraudado, preocupado, desbordado, tocado, o tal vez hundido…hay demasiados calificativos que aplicar y ninguno bueno ni reconfortante. Tan solo seguir confiando me mantenía arriba, pero era un pensamiento cogido con hilos porque había comenzado a alarmarme demasiado y no podía controlar mis emociones dolorosas.

Decidí llamar algunas cuantas veces mas al fijo y siguió sin respuesta. Por último, decidí volver a llamar al móvil y seguía sin cogerlo. Hubo un momento que comunicaba y en la última desesperada llamada contestó al teléfono. Su voz no sabría como describirla, pero no era la voz habitual, sonaba algo así como adormilada o eso quise pensar porque sonaba también a otras cosas más desagradables para mí, no para ella.

-          Hola Lucía ¿estás bien?

-          Si claro, ¿porque lo preguntas?

-          Porque noto tu voz con tono raro.

-          En absoluto, estoy mu bien. Es tarde y a mi trasnochar me cuesta.

-          No cogías el teléfono fijo ni el móvil.

-          Es que no estoy en casa y el móvil no lo oí.

-          Pues no se escucha ningún ruido de que estés en la calle o en algún local.

-          ¿Quién es? Escuché al otro lado del móvil una voz de hombre que me pareció la de Agus.

-          ¿Quién ha dicho eso? ¿Es Agus?

-          Si, estamos en una terraza muy tranquila hablando y por eso no se escucha ningún ruido.

-          ¿Sabes? Me estas preocupando mucho. Son las 2:30 de la madrugada y noto todo muy raro.

-          No ocurre nada anormal.

-          Si tu lo dices te creeré

-          Hazlo, es mejor.

-          De acuerdo. ¿Nos veremos mañana?

-          Es muy tarde y todavía no se cuando regresaré a casa, así que mañana mejor no, estaré muy cansada.

-          Lucía, ¿Insinúas algo?

-          Tenemos que hablar. Ya quedaremos. Venga, descansa. Buenas noches.

-          De acuerdo, hablaremos. Buenas noches.

Desilusionado, hundido, dolorido, al borde del abismo, y no sé cuántas cosas más debería decir para calificar la profundidad de mi dolor. La cuestión es que ese “tenemos que hablar” a mí me lo decía todo, no sé a ella. En cuanto a Agus podría partirle la cara o cosas peores que se me pasaban por la cabeza, pero no soy así, como mucho hablaría con él, eso sí, para decirle cuatro cosas, pero nada más.

En cuanto a Lucía, si realmente se confirmaba lo que ya pensaba que era cierto, con pondría ni un, pero a lo ocurrido. Si hablaría seriamente con ella, pero no iba a ponerme en medio ni a intentar abortar su decisión, porque nadie es dueño de nadie y si alguien quiere contigo para siempre, pues perfecto, yo con ella sí, y si ella no quiere y se enamora de otro pues es libre totalmente, quedaremos como amigos y punto, por muy doloroso que fuese para mí.

La vida es muy cruel, el motivo es porque el amor de tu vida aparece a veces tarde, y para tenerlo a tu lado para siempre tienes que luchar y no dejar de hacerlo nunca, porque ese amor se convierte en el timón de tu vida y sin el andas como pollo sin cabeza, y eso es lo que me ha ocurrido a mí.

En mi caso tuve mucha suerte porque Lucía dejo a su pareja por mí. Para mí ella es mi alma gemela y se que cuando uno encuentra su alma gemela ya no hay nadie en el mundo a quien mirar y perderla se convierte en un castigo eterno y extremadamente doloroso, porque ni te permite vivir. Podrás ver a tu amor, y te comportaras como mejor puedas porque, si la quieres tanto, no la harás sufrir, aunque por dentro estés hundido y destrozado. No digo nada extraño, los humanos somos así.

Durante la noche, en la cama sin poder dormir, el pensamiento volaba de un lugar a otro, pero el dolor se incrementaba al recordar sus palabras y esa frase criptica.

-          Tenemos que hablar.

No sabia como llamar a esto, por lo menos hasta que supiese que había de cierto, pero la palabra “TRAICIÓN” venía a mi cabeza constantemente.

MOMENTOS DIFÍCILES

Este culebrón me sobrepasaba de una manera épica. Yo no era ningún caballero andante como Don Quijote, ni tan bohemio, aunque si soy un romántico empedernido. En fin, los románticos también se llevan sus golpes de la vida. El mío había sido espectacular.

Al día siguiente y a partir de entonces los momentos entre Lucía y yo se enrarecieron demasiado como para créeselo. Por mas que intentaba, al menos, normalizar la convivencia en el grupo de amigos y también en los momentos entre ella y yo en el grupo, no conseguía nada. Digo en el grupo porque Lucía y yo quedamos en buscar un día para hablar, hasta ese momento no volvimos a quedar a solas, y eso ya confirmaba la situación.

No soy capaz de entender como hemos llegado a esto cuando los sentimientos y el amor era tan fuerte. Que había hecho Agus, que tenía o como era para conseguir lo que nunca pensé que ocurriera. Eso fue un misterio que me gustaría conseguir saber y entender. No sería fácil.

Lo que sí es cierto, es que cada vez me venia mas a la cabeza la conversación con Tere sobre que había de raro en todo esto. Para mi era muy extraño que tanto Tere como Agus actuaran así al mismo tiempo, me parecía algo premeditado, pero no estaba seguro. Y si realmente era premeditado, que es lo que pretendían conseguir era la siguiente pregunta, pero la respuesta era muy difícil. Prometo no dejar de insistir hasta conseguir la verdad, o al menos intentarlo.

Lo que mas me duele, es no saber cómo piensa Lucía, siempre creí que era como yo en el tema del amor, pero estaba tan descolocado que era incapaz de entender nada, y esta situación era realmente extraña.

El siguiente viernes, no me apetecía ir a la quedada con el grupo, además no me apetecía ser observado ni contestar a preguntas y lo que es peor, no quería lamentos ni dar lástima porque con el estado tan lamentable que tenía, era lo menos que podía provocar.

Al final Antonio y Luis fueron a convencerme y llevarme a la quedada y puedo asegurar que les costó lo suyo, pero por otra parte pensé que al menos me daría el aire, me distraería un rato y los amigos siempre acompañan.

Lo que menos me gustaba es encontrarme con Lucía y no hablemos ya de Agus y Tere. No pensaba ni pretendía provocar a Agus ni nada parecido, ni siquiera hablar porque no tenía ganas de momento. En cuanto a Tere mis ánimos no daban más de sí. Y si hablo de Lucía no sé qué decir, solo que no sabía como comportarme, ni que decir, ni siquiera como mirarla, además todavía no habíamos quedado a hablar.

Fuimos al local dando un paseo, intentando relajarme y digerir lo que vendría a continuación. Cuando estábamos llegando, de lejos vi al grupo y no estaba de momento ni Lucía ni Agus, pero Tere no perdió ni un segundo, así que allí estaba con todos.

Cuando llegamos se comportaron como siempre, no hicieron nada diferente, respetaron mi situación y mi dolor lo que agradecí a mis amigos de corazón. Siempre supe y ahora quedaba demostrado, que eran amigos de verdad.

De esta forma pude disfrutar de una tarde algo mas aceptable de lo que, en principio, llegué a pensar. La falta de Lucía hacia que la echara de menos y la situación que se había creado provocaba que prefería que no hubiese acudido. Tenía que llamarla y quedar para hablar.

Se fueron acercando a mi de pocos en pocos para irme llevando a las conversaciones y risas del grupo y no me sintiese solo ni dejado de lado. La que no me quitaba un ojo de encima era Tere, que me sonreía con cara amistosa y de apoyo.

En un momento que no esperaba me la encontré a mi lado e intentaba iniciar una conversación que no sabía de que iba a tratar. La verdad es que al temía y además no andaba yo con muchas ganas.

-          Hola Oscar.

-          Hola Tere. No tengo muchas ganas de conversación.

-          Lo sé, me lo imagino. ¿Cómo estás?

-          Bastante afectado. No entiendo nada de lo que está ocurriendo y tu sí que sabes de que va el tema.

-          Me hago cierta idea de ello.

-          No, lo sabes así que ¿Por qué no me lo dices?

-          Es que no debo hablar de momento de ello, no sería apropiado y dolería mucho.

-          Me dolería a mí en todo caso.

-          A mi también o acaso ¿Agus no me dejó hace poco tiempo, justo antes de ir tras Lucía?

-          Bueno, sí. Pero a ti no parece haberte afectado mucho.

-          Porque soy distinta a ti, tal vez mas vitalista o simplemente que soy mas dura. Pero los duros por dentro no somos tan duros.

-          Ya, será eso.

-          Así que, no hablemos de ellos y hablemos de nosotros.

-          Tu no tienes limites ¿no? ¿Como puedes estar tan tranquila y querer hablar de nosotros según están las cosas?

-          Porque la vida continúa y a mí me dejaron, pero es que en cuanto te vi me enamoré de ti, así que no me afectó más de la cuenta.

-          De acuerdo, respeto lo que dices.

-          Y bien ¿halamos de nosotros?

-          Caray Tere, eres imparable.

-          Ya lo sabes, me gustas, estoy muy a gusto contigo, quiero estar en tu vida, tenerte en la mía y tengo unas ganas enormes de follar contigo.

-          Teree ¿podrías ser un poco mas dulce o suave o como quieras llamarlo?

-          Vale, como quieras, pero deberíamos hablar sin pelos en la lengua, pero de acuerdo. ¿Quieres, amor, follar conmigo a la luz de las velas con un postre de nata y fresas?

-          Joder Tere, me haces sentir incómodo. Es que seguirte es difícil, sobre todo cuando dices las cosas de esa forma -se echó una carcajada, aunque a mí no me hacía tanta gracia-

-          Es que lo digo en serio, te deseo. Mira, te propongo irnos ahora a cenar y después la copa en mi casa o en la tuya y ahí nos desnudamos y nos hacemos de todo lo que quieras. ¿Hace el plan?

-          No Tere, joder, no hace. Ni quiero, ni estoy enamorado de ti, ni es el momento, ni tengo ganas ni nada. Entiéndelo.

-          ¿Y dedicarnos solo a hablar?

-          Estoy desanimado, además no me fio de ti ni un instante -esta vez me salió media sonrisa creo que para no plantarla de mala manera-

-          De acuerdo, pero prométeme que nos veremos para seguir hablando,

-          Te lo prometo. Gracias Tere.

-          No hay de qué, pero si cambias de opinión con lo de follar, dímelo enseguida porque estoy muy mojada y muy cachonda.

-          Joder Tere, ya te vale.

Se alejó riéndose y mirándome con unos ojos de deseo y mordisqueándose también los labios que daba miedo. Siempre me quedaba la sensación de que en la cama sería agotadora. También he de decir que no se portaba tan mal, era comprensiva y por lo menos intentaba entenderme y respetarme a su manera. O eso creía.

Al llegar al final de la quedada nos despedimos como siempre, me dieron ánimos y quedamos como siempre en volvernos a ver. Tere me acompañó durante una gran parte de mi trayecto, porque no vivía muy lejos de mi casa, lo que la hacía más peligrosa si cabe lo que me hizo sonreír.

Durante el trayecto se trató de contener, eso era evidente, y aunque hablábamos de otras cosas o guardábamos silencio, de vez en cuando salía su enamoramiento, sus ganas de tenerme en su vida y, como no, sus mas que insaciables ganas de follar conmigo y no se porque eran tan insaciables. En fin, que lo sorteé como bien pude y al final nos despedimos.

En la despedida, me volvió a pillar desprevenido y entre me alegro de haberte visto y demás, ella se acercó a mí, se pegó a mi cuerpo y me abrazó, y cogió mi cara con sus manos y volvió a hacerlo, quiero decir que me arreó otro beso de hacerme temblar las rodillas.

No sabía como eras capaz de hacer eso con tanta rapidez. Yo no quería nada con ella así que tendría que andar con mas cuidado. Eran momentos complicados y encima esto hacia los momentos más difíciles.

ENCUENTRO NO DESEADO

Mis días posteriores no fueron mejores, transcurrieron con cierta tristeza, con desgana y algo desesperanzado. No hablaba mucho y me encerré en mí mismo; no me apetecía estar con nadie, solo me sentía mucho mejor. Además, quería evitar las preguntas, los consuelos y dar pena porque dar pena no me gustaba nada. Que sientan pena o lastima de uno no ayuda, tan solo empeora las cosas.

De Lucía solo recibí una llamada donde nos preguntábamos si estábamos bien y me comentó cuando podía quedar con ella para hablar. La note seria, algo distante y con voz que indicaba que no lo estaba pasando bien, claro que yo tampoco estaba disfrutando, la verdad.

Quedamos en llamarnos el jueves para intentar quedar el viernes. Parecía que el viernes se había convertido en el día de las conversaciones dolorosas y complicadas. Cosas de la vida.

Tere tampoco perdió el tiempo y me llamó varias veces. Llegue a creer que cada vez que sonaba el teléfono era ella, y reconozco que me sentía un poco obsesionado y paranoico con Tere, y no es que me sintiese acosado, pero n o me sentía tranquilo ni seguro.

Tere también quería quedar para seguir la conversación que para ella estaba muy inacabada y me pidió vernos también el viernes. La comenté que ya había quedado con Lucía para hablar lo que a ella la importó muy poco porque insistió diciéndome que mi conversación duraría poco y podíamos quedar después.

-          Pero, aunque dure poco lo que hable con Lucía, no estaré muy animado para nada más.

-          Eso es una tontería. Yo me encargo de animarte, a hacerte reír y a ponerte cachondo.

-          ¡Joder Tere! No empieces que la situación no está para muchas bromas.

-          ¿Y quién te ha dicho a ti que estoy bromeando?

-          Vale, ya se que tu no bromeas con esas cosas -se rio con ganas-

-          Ya me conoces. Entonces quedamos después.

-          No lo sé Tere, creo que no. Además, no sé si quedaremos tarde, temprano o cuando.

-          Bueno, pues cuando lo sepas me avisas. No se te olvide.

-          Vale no te preocupes además no vas a dejar de preguntarme…  Por cierto, ¿y tu cuando hablas con Agus?

-          Pues tengo que llamarle, porque me parece que quiere escabullirse el cabronazo ese y no se me va a escapar.

-          Joder Tere, es para tenerte miedo -me hizo sonreír-

-          Bueno, tu tranquilo que ya quedaré con el lo antes posible para concluir todo y quedarme libre solo para ti.

-          Tere para, que te vienes arriba y no son las cosas así.

-          No te preocupes, ya verás como saco de ti esa brasa ardiente que llevas dentro porque me voy a calentar con ella.

-          Bueno, vale Tere, te dejo no sea que acabes acelerándote y subiendo de temperatura.

-          ¡Uy! Si supieses como me tienes ya de mojada y excitada no te lo creerías.

-          Venga, hablamos y vemos que se puede hacer. Chao.

-          Hasta luego mi semental. -se reía a través del teléfono como si fuese una victoria contundente hacia mí-

-          Adiós Tere.

Colgué el teléfono para evitar que siguiese creciendo la calentura de esta mujer. Cuando empezaba con esas era casi imposible de parar o a menos yo no lo conseguía.

Me quedé con la duda de si quedar con Tere o no, porque el quedar me daba una ventaja y era conocer que había hablado con Agus y llevarme una información completa para poder valorar.

El martes, cuando salía del trabajo y me dirigía a casa, vi de lejos a Lucía y Agus. Iban hablando animadamente, no se cogían de la mano ni siquiera el brazo de Agus la agarraba de los hombros ni la cintura, pero eso no impidió que me acelerase y sintiese una punzada en el estomago y note que mi adrenalina se disparaba.

Mi enfado era real, importante, pero tenía que controlarme porque no quería llegar a las manos ni tampoco actuar como un matón.

Noté que se dieron cuenta de que estaba allí, es una intuición, pero es que tengo un sentido extra que no suele fallarme. Si hubiese sido un superhéroe habría sido Spiderman por su sentido arácnido. Pero fuera de tonterías infantiles, vi que había acertado, porque se despidieron, Lucía se fue y Agus vino hacia mí.

Mi primer pensamiento fue partirle la cara en cuanto estuviese a mi alcance porque como ya se sabe, la mejor defensa es un buen ataque. Pero como dije, yo no soy así, no soy violento así que decidí esperar con calma a ver que quería y que decía, y ¡qué coño! A ver como lo decía.

-          Buenos días Oscar.

-          No tan buenos.

-          Depende para quien, tienes razón.

-          Cambiemos la forma de hablar no sea que no acabemos bien.

-          Perdona, no quería molestarte.

-          Pues has conseguido alterarme un poco con esa frase.

-          Vale, vale.

-          ¿Qué quieres?

-          Saludarte y pedirte disculpas, pero no pude evitarlo.

-          Voy a tratar de ser razonable contigo, porque entiendo que Lucía es única y no es complicado enamorarse de ella.

-          Tú lo has dicho. Veo que lo entiendes Oscar.

-          Bueno, dejémoslo en que acepto y punto. Lucía es libre de hacer lo que desee o prefiera, aunque debería haberlo hecho de una manera más delicada y cariñosa.

-          Bueno Oscar, ya sabes que en estos temas a veces no se acierta con la forma y priman los sentimientos.

-          Si uno es integro siempre se acierta con todo es estas situaciones. En fin, da igual.

-          Si, da igual, es lo que hay.

-          Lo que no entiendo es lo rápido que dejaste a Tere y sin explicaciones. Es me dijo.

-          Es que Tere es especial también, pero siendo como es, preferí decirle que lo dejábamos y aplazar la conversación para otro día para serenarla un poco.

-          Esa estrategia es cruel, como la usada por Lucía.

-          Puede ser, pero fue la que pude seguir. Además, me pareció un buen momento porque supe que le gustabas mucho.

-          Pero si está contigo, por mucho que le guste te quiere a ti, no te habría dejado.

-          No lo sé, fue lo que pensé.

-          No sé si creer lo que me cuentas. Escucharé lo que me cuente Tere para sacar conclusiones.

-          Como quieras, pero es lo que hay.

-          Muy bien, me voy y espero verte lo menos posible, sinceramente.

-          Estamos en el mismo grupo de amigos.

-          Bueno, eso puede cambiar. Adiós.

-          Adiós Oscar.

Me fui con un cabreo monumental, con ganas de asesinarle, bueno es una manera de hablar, pero ganas no faltaban. Me pareció un tío muy cínico, pero no por lo ocurrido, cualquiera puede enamorarse y entiendo que pueda ocurrir, sino por la manera de hablar, lo que en el fondo quería decir porque se aguantó mucho, por como dejó a Tere y por como lo hizo con Lucía de forma tan rápida y sorpresiva.

Lo que si que me dolía es el poco tacto de Lucía hacía mí ya que no me parecía normal su forma de actuar y como lo había hecho. Hablamos sobre Tere y Agus, todo estaba bien entre nosotros y de la noche a la mañana cambia sus sentimientos conmigo sin más, sin explicar, sin compasión, de un día para otro, y me dice que queda a hablar y desaparece pidiéndome hablar.

No puedo creerme esto de Lucía y lo peor es que había tanto amor entre ella y yo que es incompatible con lo sucedido. Eso es lo que me deja sin comprender nada. Un sentimiento no se cambia de la noche a la mañana. Está claro que el amor por una persona, puede desaparecer, cambiar por el amor a otra, al fin y al cabo, las parejas dejan de amarse y rompen eligiendo otras personas, pero en menos de 24 horas da la sensación de imposible y no me lo podía creer.

No se si me engañaba a mí mismo o pretendía darme un respiro y un margen, porque hasta el ultimo instante tenía mis esperanzas. Hay que tener fe en todo momento y en todas las situaciones.

Había pasado de temer la conversación con Lucía a estar deseando que llegara el momento porque necesitaba urgentemente aclarar todo y centrarme en lo que tuviese que aceptar. No era fácil, pero era lo apropiado.

Así que decidí que en lugar del jueves la llamaría el miércoles para concretar la cita y no perder mas tiempo, estaba impaciente después de la conversación con Agus y además estaba muy resentido. Me imagino que Lucía me lo notaría, al menos a impaciencia que sentía, pero me daba igual porque lo importante ya no era Lucía, era yo y como me sentía de usado y tirado por su parte, y necesitaba urgentemente concluir de la manera que fuese. No podía aguantar más.

Realmente en ningún momento pensé que tendría un encuentro tan poco deseado como el que tuve con Agus, pero había ocurrido. Es como si el universo se confabulara contra mí. El destino a veces te enfrenta a encuentros nada deseados.

LA CRUDA REALIDAD

El miércoles, como había decidido, llamé a Lucía porque no podía esperar mas a concretar la cita, además temía que el jueves, por diversos motivos que pensé y no merece la pena comentar, anulase la cita del vieres y me quedase esperando con la rabia y el dolor interior que me provocaba todo esto. No era fácil la situación.

-          ¿Lucía?

-          Hola Oscar.

-          ¡Me has conocido!

-          ¿Como no voy a conocerte?

-          Pues dado lo visto, no sería de extrañar que te olvidases de mi tan fácilmente como te enamoraste de mí.

-          Me duele lo que dices.

-          Está bien, disculpa. No estoy en mis mejores momentos.

-          Lo entiendo.

-          Llamaba para quedar el viernes contigo.

-          Pero quedamos en llamarnos mañana jueves.

-          Lo sé, pero desde que ayer me encontré con Agus, después de dejarte a ti, que por cierto también me viste, no he querido dejar pasar más tiempo.

-          Es verdad que te vi, pero como también estaba Agus me pareció mejor no acercarme. Aunque no lo creas pensé en ti y sé que te dolería mucho vernos a los dos.

-          ¡Que condescendiente!

-          Sabes que lo digo muy en serio Oscar, me importas.

-          Bueno, dejémoslo ahí. ¿A que hora y donde quedamos?

-          A la que tu quieras.

-          No, elige tú, no tengo ganas de pensar.

-          De acuerdo, quedamos a tomar algo, porque además de eso cenar supondrá mucho tiempo y no parece que tengas mucho ánimo.

-          Me parece bien, no tengo muchas ganas de estar demasiado tiempo.

-          Bien. Pues a las 22h en el local de la ultima vez que fuimos tu y yo.

-          Perfecto, allí estaré.

-          Bien. Hablemos con calma ¿de acuerdo?

-          Por supuesto, soy muy civilizado y pacífico.

-          Lo sé, no lo dudaría nunca. Agus me contó vuestro encuentro y vi que tu reacción fue admirable.

-          Dejémoslo. Adiós Lucia.

-          Adiós Oscar.

De los peores momentos que he pasado ha sido este y eso que llevaba una temporada de malos momentos uno tras otro. Era doloroso hablar con Lucía y hacerlo de esa forma, con ausencia de cariño, indiferencia y no sé qué más, porque todo me pareció surrealista y triste.

Parece que lo olía o tenía un sexto sentido, no como mi sentido arácnido pero parecido, porque era increíble que al rato sonó el teléfono y era quien menos me esperaba.

-          ¿Quién es?

-          ¡Quién va a ser! Pues yo.

-          Vaya Tere, quien lo iba a decir. Como no.

-          Hola Oscar corazón.

-          ¿Y esta llamada? Habíamos quedado en llamarnos cuando supiésemos a qué hora quedábamos con ellos.

-          Claro, por eso. Yo ya he quedado y sé que tú también.

-          Me parece que voy a tener que parar los pies a quien yo me sé para que deje de meterse en mi vida.

-          No te lo tomes así, se lo saqué yo. Conmigo no puede resistirse tan fácilmente.

-          Ya veo. ¿A qué hora quedasteis vosotros?

-          A las 22 horas.

-          ¡Del viernes claro!

-          ¿Como lo sabes?

-          No podía ser de otra forma y todo esto parece premeditado, no por la hora y el día, sino desde que empezó este asunto. Demasiadas coincidencias.

-          A veces las coincidencias se dan. Claro que también puede que ellos hayan decidido concretar esa hora para luego quedar ellos.

-          Tiene sentido. A ti también te ha dicho Agus que nada de cena y tomar una copa para no estar mucho tiempo, imagino.

-          ¡Caramba! Palabra por palabra.

-          Bueno, así son las cosas.

-          ¿Y a qué hora quedamos tu y yo Oscar?

-          No sé si quedaremos. No sé a qué hora acabará la cita y tampoco sé los ánimos que tendré.

-          Creo que después de hablar con ella no es buena idea irse solo.

-          No sé si tienes razón o no. Déjame que lo piense. Además, es verdad que quiero saber ese mismo día lo que habláis vosotros.

-          ¿Ves cómo tengo razón?

-          Caray, no tienes abuela.

-          Ya sabes que soy muy especial,

-          Vale, no empecemos por favor, te temo. Mañana concretamos a ver que decido.

-          Vale, mañana te llamo. Chao Oscar, recuerda lo caliente que me tienes.

-          Joder Tere, siempre igual -y la oía reír con ganas- Chao.

Todo estaba en marcha, ya solo quedaba saber lo que iban a contar. El jueves volvió a llamar Tere para quedar, según ella nuestras reuniones no durarían más de una hora o poco más, así que dijo de quedar a las 23:30 en el lugar de la otra vez. Acepté.

Ese viernes trate de distraerme lo mas posible para no tener tiempo de pensar, aunque no era fácil. Acepté más trabajo del que me correspondía y así pasé la formada laboral.

Llegada la hora de la cita, esperé que hubiesen tenido la delicadeza de elegir sitios diferente para no coincidir. Llegue como siempre un poco antes de la hora para relajarme un poco y al cabo de unos 10 minutos después de la hora llegó Lucía, tan bella y espectacular como siempre. No podía dejar de amarla, era imposible, era el amor de mi vida y eso no había manera de cambiarlo pasase lo que pasase.

Nos saludamos sin atrevernos a besarnos no se porque, pero me pareció mejor, y entramos al local. Nos acomodamos en una mesa y nos quedamos mirándonos sin dirigirnos ni una sola palabra. Esa mirada me pareció eterna y muy sugerente y sé porque lo digo. Vinieron a tomarnos nota y pedimos nuestras bebidas y hasta que no las trajeron permanecidos callados, mirándonos de vez en cuando. Creo que ninguno de los dos sabía por dónde empezar.

Ya con las bebidas era el momento de no atrasar mas la conversación y como veía que a Lucía la costaba comenzar, lo hice yo.

-          Bueno Lucía, ¿qué me tienes que contar? ¿Por qué todo esto?

-          La verdad es que no hay mucho que contar, tan solo que estoy en un mar de dudas, confusa, sin ideas, e incluso atormentada.

-          ¿Atormentada? ¿confusa? No lo entiendo muy bien. No soy yo quien se ha ido, has sido tu y si tu no lo tienes claro pues me lo pones difícil de entender.

-          Mira Oscar, solo sé que fui a una cita y acabé confusa. Es cierto que sentí algo por Agus, y me atrae, pero no se decir más.

-          Pues para haberte ido corriendo con él no parece muy lógico que digas que estas confusa, tal vez deberías haberte aclarado antes de irte porque haces mucho daño.

-          Tienes Razón, pero no supe cómo actuar. Si estoy con Agus, pero simbólicamente.

-          ¿Simbólicamente? ¿Y eso como se digiere?

-          Si, quiero decir que no hay nada oficial nos vemos, y hablamos y otras cosas, pero nada oficial.

-          Vaya, otras cosas. Ya que das pie a “otras cosas” te quiero preguntar algo.

-          Dime, aunque creo que es.

-          ¿Lo has hecho con él? ¿os habéis besado?

-          Sabía que era eso, y no voy a contestar, no me parece el momento adecuado ni quiero decir nada.

-          Como quieras, pero sabes que la falta de respuestas suele confirmar los hechos.

-          Eso no es siempre así.

-          Vale. Entonces esto es una despedida.

-          Esto no es una despedida, es un necesito desliarme, encontrarme y quitar esas dudas que tengo.

-          ¿Y pretendes que me quede en un segundo plano mientras tú te ves con Agus?

-          No te puedo pedir eso, aunque me gustaría, porque se que no te lo mereces, pero es que necesito solucionar esto lo antes posible. No entiendo porque me ha pasado esto.

-          Y pretendes que lo entienda yo, ya veo.

-          No, tampoco eso. Pienso solucionarlo lo antes posible y después volveré a hablar contigo.

-          Eso si sigo aquí.

-          ¡Estás pensando en marcharte?

-          Ahora soy incapaz de pensar nada, estoy bloqueado, pero si podría decir que ese “si sigo aquí” tal vez podría tener diferentes significados.

-          De acuerdo. Cuando llegué el momento te llamaré y hablaremos si sigues para mí.

-          Deberías saber que siempre estoy para ti, eres el amor de mi vida y no soy capaz de dejar de quererte ni un instante. Y no debería decir esto, porque es evidente que quedo desprotegido, pero no voy a ser capaz de dejar de amarte.

-          Lo sé, pero nunca utilizaría contra ti nada, no te haría nunca daño premeditadamente y te aseguro que toda esta situación no tiene nada de premeditada.

-          De acuerdo, pues creo que ya me has contado suficiente. ¿O hay más?

-          No, no0m hay más. Perdóname por favor, lo siento de verdad. Espero que cuando hablemos acabes de entenderlo todo.

-          No lo creo. Adiós Lucía.

-          ¿Nos seguiremos viendo en el grupo?

-          Imagino que no hay más remedio pero que sea poco. Adiós.

-          Adiós Oscar.

Salí de allí y dejé en la mesa a Lucía con cara muy triste y pensativa. Me pareció ver caer una lagrima, pero no puedo asegurarlo. Fue un poco descortés irme de esa forma dejándola allí, pero no podía seguir con ella y conversando sobre una despedida, eso me superaba e imagino que lo entendería. Habría que esperar que ocurría, porque era evidente que no cerraba la puerta a una posible vuelta. O eso creía yo en mi estupidez,

Cuando salí de allí era sobre las 23:10 y el lugar donde quedé con Tere estaba cerca. Así que me di un paseo tranquilo para pensar. A ver que me contaba Tere ahora. Era demasiada información dolorosa y todavía no había acabado. Yo no estaba en esos momentos para mas dolor, pero había que acabar con la ignorancia y quería saber lo que quedaba.

Llegue al local y para mi sorpresa Tere ya estaba esperándome, y eso que no era todavía la hora.

-          Hola, no dejas de sorprenderme.

-          ¿Por qué lo dices?

-          Has llegado antes de la hora yantes que yo.

-          Cuando algo o alguien me importa no lo dejo pasar.

-          Ya empiezas, ve un poco más despacio.

-          Vale. ¿Pasamos?

-          Claro.

Entramos al local y nos sentamos en una mesa que parecía ya reservada e imaginé que la reservó ella, y digo eso porque era una mesa estratégica, de esas que se colocan estratégicamente un poco mas retiradas y mas intimas.

-          La has reservado tu imagino, porque no dan estas mesas sin reserva.

-          Claro, prefería así.

-          ¿Y cómo has llegado tan pronto?

-          Porque mi cita ha sido aquí.

-          ¿Cómo? ¿Estas loca? – soltó una risa que nos miró parte del local-

-          Sabía que me iba a deshacer de Agus a las 23 horas como muy tarde, y así ha sido, le he mandado con cajas destempladas a la calle.

-          Joder Tere, ¿cómo puedes ser tan calculadora como para tener todo controlado de esta forma?

-          Una que tiene sus recursos y no le gusta perder el tiempo.

-          Bueno y que me cuentas de tu cita.

-          Pues no mucho, creo que hasta sé que te ha contado Lucía.

-          Eso es imposible.

-          Todavía no me conoces y tampoco sabes que Agus es muy cortito. -esta vez fui yo el que soltó una media sonrisa-

-          Caray como le consideras. ¿Y qué es lo que has averiguado?

-          Poca cosa, pero tampoco había mucho más.

-          Pero cuéntame.

-          En la cita de Agus con Lucía la contó que le gustaba mucho y se estaba enamorado de ella. Por cierto, la llevo unas flores el muy capullo, a mí nunca me las ha regalado. El caso es que Lucía dijo que también le parecía muy atractivo y las flores dieron el empujoncito necesario junto a la forma de camelar de Agus para que Lucía empezase a dudar y descolocarse.

-          ¿Así sin más?

-          Si. Ya llevaban alguna semana mirándose más de la cuenta y Agus sin perder el tiempo.

-          Si, es un listo.

-          No te hagas malas pulgas. Cabrearse no lleva a nada bueno.

-          Tienes razón.

-          El caso es que así comenzó la historia, Lucía descolocada y dudando mucho, y diciéndole que te quería a ti y estaba contigo.

-          Pues no se nota la verdad.

-          El le dijo que me había dejado porque se estaba enamorando de ella. Y así quedó la cosa, decidieron seguir viéndose y hablando y es lo que hay hasta ahora.

-          Pues tenias razón, es lo mismo que me dijo Lucía.

-          Ya te lo dije.

-          ¿Y qué dijo de ti?

-          Que me quería mucho el muy cabrón, pero va y me deja. Yo le dije que no le quería nada para que se jodiera.

-          Mira que eres bruta.

-          Las cosas son así.

-          Sinceramente, no dejo de pensar que todo esto es una casualidad demasiado grande como para ser verdad. ¿Tú no tienes nada más que contarme?

-          Bueno, eso lo dejamos para quedar otro día.

-          Cray Tere, no me hagas esto.

-          En la próxima quedada te cuento. Y ahora hablemos de nosotros.

-          Tere no empieces que no hay nada que hablar de nosotros.

-          Te equivocas. Puede que no sea el momento más adecuado porque todavía no te has dado cuenta con tanta historia de lo guapa y lo buena que estoy y además buena gente.

-          Caray Tere, no tienes abuela ni materna ni paterna.

-          Es que me lo merezco.

-          Ni digo que no.

-          Pues si no quieres hablar de esto, ni quieres de momento estar conmigo, al menos no perdamos la oportunidad de follar untos. Sabes que me tienes ardiendo, mojada y cachonda perdida.

-          Tere por favor, si sigues así no quedo contigo. No digo que no podamos hablar de eso, pero al menos se mas delicada por favor.

-          De acuerdo cariño. Amor, ¿quieres que nos vayamos a quitar esta feliz calentura bajo la luz de la luna?

-          Está visto que no puedo contigo. Me voy.

-          No, para, no te vayas, prometo intentar no hablar de esto.

-          Está bien, pero cumple la promesa.

-          Vale.

Bastante cruel es la realidad de la vida como para hablar de mas amores, mi estado de ánimo no estaba para tantos sobresaltos.  He de reconocer que al menos Tere conseguía animarme un poco con su forma de ser, aunque no quisiera nada con ella. La vida tenía estas cosas y las daba si mas y había que admitirlas y jugar con sus reglas.

DESTINO

La vida transcurre sin que le importe lo que te ocurre o deja de ocurrirte. La vida no se detiene ni a pensar en ti ni a detenerse a mirar si ha hecho lo que necesitas o no, o lo correcto para ti, tan solo le importa seguir caminando y quien se quede atrás rezagado, peor para él.

Después de hablar con Lucía estaba realmente confuso, no se como estaba de confusa ella, pero yo estaba perdido. No entiendo como una persona, mientras esté confusa, puede tirar por tierra toda una historia. Sería más fácil apartarse en su propia soledad para pensar que irse con otra persona a resolver sus dudas, o por lo menos se entendería mejor y de forma mucho menos dolorosa.

La cuestión es que ella se fue con Agus, a mi me dejo y encima podría decir que, en las garras de Tere, aunque eso era lo menos importante, pero en una soledad absoluta y sin perspectivas de salir a flote, aunque las esperanzas no suelo perderlas nunca.

La vida transcurría sin más sobresaltos, pero sin un solo aliciente que despertase en mi un mínimo interés. Seguía envuelto en trabajo para no pensar mucho y sentir menos, parecía un autómata en una realidad paralela, donde no hay ningún sentimiento. Si lo miro bien, mi vida era patética sin Lucía y tampoco tenía la más mínima gana de vivirla, pero es lo que había, el destino no deja elegir al igual que la vida que te da y te quita sin poder evitarlo y si no lo aprovechas eso que te pierdes.

Como siempre, el grupo de amigos, solíamos quedar fundamentalmente los viernes o sábados y yo trataba de no desplazarme por mis ganas de estar solo, además mis amigos me sostenían y tenía en ellos un apoyo incondicional.

Tere no se separaba de mi ni un instante, estaba pendiente de donde estaba o donde iba y siempre estaba allí, y yo no era capaz de desprenderme de ella. Era una especie de lapa pegada a mi vida y a veces se hacía muy cuesta arriba para mí, aunque reconozco que fundamentalmente intentaba que me sintiese mejor y mantenerme con un estado de ánimo, al menos, aceptable.

Agus aparecía poco por el grupo, no se si se sentía culpable de cara a los demás o a mí, o cual era el motivo, y pienso que muchas veces estaba con Lucía porque ella tampoco aparecía esos días. Me molestaba y me dolía de forma cruel ese pensamiento. Había ocasiones en que aparecía el y no Lucía, y otras aparecían juntos.

Por otra parte, Lucía cuando aparecía sola o acompañada, no se acercaba mucho a mí, ni casi me dirigía la palabra porque, aunque intentaba hablarme, daba la sensación de sentirse avergonzada e incluso dolida, no sé si culpable. Y cuando aparecía con Agus me llamaba la atención que no estaban juntos en casi toda la quedada, como si quisieran dar a entender que no estaban juntos, aunque todo el grupo, y sobre todo yo, sabíamos perfectamente que era lo que ocurría y no salíamos de nuestro asombro. Realmente era curioso y de alguna manera inquietante para mí, porque me provocaba más confusión.

Desde luego Tere no dejaba de mirarlos, sobre todo a Agus, y yo no dejaba de observarla a ella porque parecía a punto de saltarle a la yugular de un momento a otro, aunque se contenía mas de lo que podía imaginar. Resultaba muy gracioso observarla y ver sus movimientos felinos mientras le miraba como calculando el momento de saltar y arañarle la cara Desde luego la veía capaz de eso y de ms, era muy echada para delante.

Me acerque a Tere porque no quería que la liase, además, no se el motivo claramente, pero sentía la necesidad de hablar con ella. Tal vez podía ser porque desde que me dejó lucía ella era la única con la que había hablado seriamente de lo ocurrido, también porque ella sufrió un abandono igual que yo y, debo se justo con ella, fue con la única persona con la que he llegado a sonreír a pesar de tanto dolor. Era justo reconocerlo. No quería nada con ella, aunque a veces me costaba no caer en sus tentaciones, para que voy a engañarme pensando otra cosa. Puede que fuese por estar roto y necesitar cariño, por confusión o porque no quería estar solo, daba igual el motivo, pero en ocasiones parecía inevitable que me arrastrase con sus insinuaciones sexuales.

La vida era complicada, y por más que intentaba hacerla fácil y sencilla siempre había interferencias ajenas o propias que la hacían complicada.

De cualquier forma, esa tarde de viernes llegué a la quedada y me encontré Agus y Lucía entre mis amigos y a Tere, como de costumbre, acosando a Agus. No tengo muy claro que Agus acabe saliendo ileso.

Me acerque, salude a todos en general porque no quería saludar a “la pareja” de forma individual, y evitaba hablar con ellos. Lo que sí era evidente es que Agus me miraba de reojo y lucía se me quedaba mirando muy pensativa, y no disimulaba en absoluto que me miraba abiertamente.

Me acerqué a Tere y a ella si la saludé. Me sonrió al llegar a ella y me pregunto qué tal estaba.

-          Pues lo llevo como puedo.

-          No tienes buena cara cariño.

-          Es poco tiempo el que ha pasado y verla…verlos es complicado.

-          Lo entiendo, a mi me pasa algo parecido, pero con ganas asesinas -volvió a hacerme sonreír-

-          No tengas esos pensamientos o al final un día de estos vas a saltar sobre él, y no es buena idea. Mejor pasar.

-          Lo intento, pero me sentiría mejor si le araño la cara o le doy un rodillazo en los huevos.

-          Tere, se más sutil por favor.

-          Vale amor, le daría un rodillazo en los testículos. ¿Te parece así más suave?

-          Joder Tere.

-          EL idioma español es muy amplio y se debe usar todo y huevos también está incluido.

-          Tere, ya me entiendes.

-          Vale.

-          Y tu a parte de esa agresividad asesina, ¿cómo lo llevas?

-          Bueno, mejor que tu es evidente. Tu te resistes a estar conmigo y eso hace que estés mucho peor.

-          ¿Y qué quieres decir con eso?

-          Pues que en mi caso estoy deseando estar contigo y eso me da otras perspectivas muy positivas que tú no tienes.

-          Entiendo, pero tú no estás conmigo.

-          De momento cariñin. El simple hecho de ir tras de ti para conquistarte ya me da un subidón energético que me pone cachonda.

-          Por Dios Tere, no empieces.

-          Y que quieres, ¿qué te mienta?

-          No, solo que no seas tan explicita.

-          No haces mas que intentar modificar mi lenguaje, y lo puedo modificar, pero así es mas real, contundente, explicito, sensual, calenturiento y...

-          Para Tere, que te veo venir.

-          Vale, te haré caso porque estoy pendiente de ese cerdo de Agus. Que ganas de patearle los huevos.

-          ¡Tere!

-          Vale. ¿Y cuando quedamos tu y yo para seguir hablando?

-          Ya quedaremos.

-          No, de eso nada. Concretemos un día ya. No te vas sin decírmelo.

-          Vale. ¿Qué día te viene bien?

-          Cualquiera si es para estar contigo.

-          ¡Pufffff! Vale, la semana que viene no puedo, tengo mucho trabajo.

-          Pues mañana. No estoy dispuesta a esperar más de una semana.

-          No puedo contigo. De acuerdo, mañana. Elige hora y lugar, reserva y me lo dices por teléfono.

-          Que bien, perfecto. Te llamo mañana por la mañana en cuanto tenga la reserva.

-          Vale. Y ahora creo que me voy a casa, no me apetece seguir viendo a estos dos.

-          Una idea.

-          No, que sé por dónde vas.

-          Te equivocas.

-          Pues dime.

-          ¿Pirque no me voy contigo a tu casa, reservo desde allí, te digo ya lugar y hora mientras me invitas a una copa y después follamos?

-          Joder Tere, sabía que ibas por ahí -se rio con una buena carcajada-

-          Quiero que un día hagamos una cosa.

-          ¿Qué cosa? Mira que te temo.

-          Comprarnos un vibrador de esos con mando a distancia o controlados por el móvil.

-          ¿Y para que quieres eso?

-          Para pasarlo muy bien. Mira, me meto en la vagina el vibrador ese en forma de huevo, nos vamos a tomar algo y en la mesa le das al móvil para arriba y parra abajo, vamos vibración a tope con subidas y bajadas. ¡Ufff que locura.

-          Por Favor Tere, además que tú no durabas ni un telediario sin correrte, no te veo como un apersona silenciosa, así que temo tus gritos en el restaurante. Menuda vergüenza.

-          ¡Que soso eres! Con lo bien que nos lo vamos a pasar, menuda experiencia.

-          Cómprate un succionador de clítoris, te lo pasarías genial.

-          No amorcito, eso quiero que me lo succiones tú.

-          Ay Tere, me lías con una facilidad que me preocupa.

-          ¡Anda tonto! Veras que bien nos lo pasamos

Era evidente que conseguía animarme y hacerme sonreír, de la misma forma que nunca conseguía evitar que acabara intentando follar conmigo o planteando cualquier cosa excitante en el sexo, algunas bastantes subidas de tono para lugares públicos Un auténtico caso.

Me fui después de despedirme, caminando despacio y pensando en todo esto, Agus y Lucía, Tere, los problemas que tenía, y en el destino.

Me preguntaba que tenía para mi el destino, que me daría y si iba a saber aprovecharlo o perderlo todo. El destino no te da a elegir, simplemente te da y te quita y quien no está atento eso que se pierde. Creo que hay un destino para todos y hay que saber estar atento a lo que nos ofrece. No suele haber, creo, segundas oportunidades y quien tenga una segunda oportunidad es una persona muy afortunada.

¿Qué me depararía a mí el destino?

LA VIDA CONTINUA

Los meses seguían transcurriendo a un ritmo que en unos momentos eran rápidos y en otros, en cambio, insufriblemente lentos. Dependía de mi estado de ánimo y de cómo tuviera el día.

A Lucía la veía poco. No sabía como la iban las cosas, ni si estaba con Agus o no porque no preguntaba sobre su situación y a ella mucho menos. Todos los amigos respetaban ese silencio y eso me ayudaba mucho.

Las veces que veía a Lucía, o iba sola a las quedadas, porque Agus no iba mucho, o si iban se mantenían ligeramente separados, lo que no daba pistas de cómo iba su relación.

Si que note cierto intento de acercamiento de Lucía, pero no me di por aludido, no quería que pudiese volver a hacerme daño y además nunca ha hecho intentos de hablar conmigo, así que yo pasaba de eso, pero seguiría observando sin demostrar el más mínimo interés.

En cuanto a Terre, cada vez hablábamos más, quedábamos de vez en cuando a cenar o tomar algo solos, sin el grupo, pero no había relación amorosa, solo había amistad, si es que eso era posible para Tere que seguía insistiendo en formar pareja conmigo y sobre todo en llevarme a la cama. Era una obsesión para ella llevarme a la cama. Sinceramente, ya me cuesta decirle que no, porque ha pasado bastante tiempo, Lucía esta, aparentemente, en una relación y yo necesitaba cariño, compañía y porque no también sexo y Tere era muy guapa, no como Lucía, pero lo era, y además tiene un cuerpo muy bonito.

Esta noche de miércoles, habíamos quedado a cenar. Era fiesta al día siguiente, jueves Santo, y decidimos salir y distraernos. Como siempre, y no sé cómo lo conseguía, me llevo a un restaurante donde nos sentaron en una mesa retirada donde poder estar en la intimidad para hablar.

-          ¿Como consigues estas mesas? Nunca me lo has llegado a contar.

-          Una que tiene habilidades que desconoces, y si ya te hablo de sexo, mis habilidades son profesionales.

-          Joder Tere es que no cambias. ¿Te camelas a algún camarero para conseguir estas mesas? Y no me malinterpretes que no hablo de hacer nada malo.

-          Ya lo sé y, además, sé que sabes muy bien que no soy así. Soy muy honrada y fiel.

-          Lo sé. Bueno, lo de fiel no lo podía saber, pero me imaginaba.

-          Pues deberías saberlo porque ahora soy muy fiel a ti.

-          ¿A mí? ¿Pero si no somos más que amigos?

-          Bueno, vuelvo a insistir que de momento. Todo llega -y sonrió con ganas-

-          Bueno, ya sabes lo que pienso.

-          De momento estamos a punto de disfrutar de nuestros momentos íntimos, porque no somos pareja de momento, pero somos amigos.

-          ¿Y eso que tiene que ver? Solo somos amigos.

-          Ya lo sé, pero con derecho a roce, todo el que quieras amor mío.

-          Tere ¿podríamos cenar tranquilos o al menos un ratito?

-          Vale, me portaré bien.

 La cena transcurrió tranquila gracias a Dios porque esta mujer era imposible de controlar, en el buen sentido. Era graciosa y risueña y con unas ideas inamovibles.

Hoy sentía la necesidad de hablar sobre Lucía. Hacía mucho tiempo que no sabía absolutamente nada de ella, sobre todo porque no quería ni preguntar, pero hoy era distinto, no sé por qué.

-          ¿Qué sabes de la pareja?

-          Muy poca cosa. Lucía no me cuenta nada porque prácticamente no hablo con ella.

-          Ya imagino, yo tampoco.

-          Y de Agus, hablo algunas veces con el y no cuenta nada, solo se lo que consigo sacarle.

-          ¿Y qué te cuenta?

-          Pues si te refieres a si son pareja no lo sé, porque eso no me lo cuenta.

-          Pues poca cosa sabes entonces.

-          Bueno, no se mucho, pero algo sé

-          ¿Y qué sabes?

-          Pues que siguen saliendo y viéndose, hablan bastante, y poco más.

-          Pues no es mucho lo que sabes, eso podía imaginármelo yo.

-          Ya se que te lo imaginabas. Pero no indica nada.

-          Se acuestan -no pude evitar esa pregunta que me hacia desde hace mucho tiempo-

-          Has tardado demasiado en preguntarme eso. ¿Y para qué quieres saberlo?

-          Por nada, pero me quitas una duda de encima que me bloquea y paraliza bastante.

-          Ya. No lo sé con certeza, pero creo que sí. No sé si es cierto no ni desde cuándo.

-          O sea que no es seguro.

-          No, pero te ha cambiado la cara. Deberías pasar ya de eso.

-          Es difícil cuando quieres tanto a una persona que consideras el amor de tu vida.

-          Olvida eso del amor de tu vida, es anclarte al pasado y no avanzar.

-          Pero es que no puedo dejar de amarla, es verdad lo de que es el amor de mi vida, y además sin ella no tengo futuro.

-          Como quieras, pero te equivocas.

Me sentí fatal, porque era una mala noticia, aunque no supiese con certeza si se acostaban o no, y ni si eran pareja o no. Siempre he estado pensando en esto sin querer saber y, aunque hoy me ha informado Tere, aun pensando que podía ser, no deja de doler igual.

Recordé una pregunta sin contestar por parte de Tere. Se la hice varias veces, pero nunca conseguí que me contestase.

-          Por mas que te pregunte, hay una pregunta que no me has contestado. Y mira que lo he intentado veces.

-          ¿Que pregunta?

-          ¿Qué hay de oscuro tras tantas casualidades ocurridas cuando me dejo Lucía?

-          Y a mí la mierda de Agus.

-          Vale, tienes razón, a ti Agus.

-          Es que puede que no lo entiendas y lo único que consiga es enfadarte y que te alejes de mi y eso no quiero que pase.

-          ¿Tan grave es como para que pienses que me alejaría de ti?

-          Creo que para ti sí. Y el cabreo creo que asegurado.

-          La verdad es que ha pasado bastante tiempo y he dejado de enfadarme por todo. No me afecta como antes.

-          Pues esto no sé yo Oscar.

-          No se que es así que no puedo contestarte.

Me sentí entre querer saber y no, pero como dije en su momento, quería tener todos los datos y esto era una duda importante guardada en secreto demasiado tiempo.

-          Bueno, es el momento en que me cuentes que ocurrió.

-          Lo cuento, pero mantén la calma e intenta no enfadarte y comprender.

-          De acuerdo, hare un esfuerzo.

-          Cuando Agus y yo llegamos al grupo a través de Alberto, del que éramos amigos previos, inicialmente tofo estuvo bien. El problema surgió cuando Agus y yo que somos un pelín liberales, nos fijamos en vosotros. Quiero decir Agus en Lucía y yo en ti.

-          Bueno, eso puedo entenderlo, podría pasarle a cualquiera.

-          Si, pero se nos fue de las manos.

-          A ver, explica eso.

-          Pues que Agus se coló de Lucía y al cabo de unas pocas semanas, no se si 2 o 3, me dijo que no quería seguir conmigo y que me dejaba. Me sentí fatal, muy dolida y odiándole. Todavía me dura y odio a ese cabrón.

-          Entiendo eso, pero no sé por dónde vas.

-          A ver, no es fácil de explicar.

-          Tenemos tiempo.

-          Cuando me dejó me dijo que se había pillado de Lucía, que era guapa y estaba buenísima. Yo le di un guantazo del que creo todavía se queja, pero eso no cambio su decisión. Me quedé jodida, pero al menos seguiría a delante y además me había fijado en ti y la verdad me gustabas mucho.

-          ¿Y? no sé qué tiene que ver con todo eso.

-          Pues que el maricón anormal me pidió ayuda.

-          A ver, primero deja de insultarle que no te oye, y segundo explícate de una vez. ¿Ayuda para qué?

-          No te enfades por favor.

-          Esto empieza a oler mal.

-          Me dijo que, si le ayudaba a conseguir a Julia alejándote de ella a ti, vamos meterme en medio para apartarte lo suficiente para que hablaran ellos.

-          ¿Me hiciste eso? Como pudiste hacerme eso Tere.

-          No te has enfadado, es un avance.

-          Déjate de tonterías y acaba.

-          Vale. Pues eso, me gustabas, y me gustas mucho, y me quedé sola y vi la oportunidad de enamorarme de ti y tú de mí, Así que más que por él lo hice por mí. Pero fue Lucía la que te dejó a ti y no al revés, lo que quiere decir que poco conseguí de ti, bueno ya ves que todavía ni hemos follado.

-          Tere no es el momento.

-          Lo siento se me ha escapado, pero es que no hay más. Se que es una autentica cerdada que no volvería a hacer, pero en esos días estaba muy mal, sola, y necesitaba compañía y cariño y tu estabas allí, tan guapo y con ese morbo que emanas que…

-          Vale Tere. De alguna forma entiendo, y no me enfado, porque aun con esas malas artes Lucía no debería haberme dejado así qué la responsable no eres tú, ni siquiera Agus sino ella.

-          Me sorprende que no te hayas enfadado y comprendas mi situación, te lo agradezco.

-          ¿Eso es todo?

-          Si, no hay más, pero temía decírtelo y lo fue ocultando lo más que pude. Pero veo que tienes buena memoria y no olvidas.

-          Bueno, mejor cambiar de tema. ¿Nos vamos a tomar una copa?

-          ¿Tu proponiéndome tomar una copa?

-          Claro. Ya tengo la mayor información que puedo conseguir. Me siento fatal, deprimido y en un pozo, pero tengo que intentar divertirme un poco que amargado ya estoy de sobra.

-          Pues vámonos, conozco un lugar cerca de aquí.

-          Perfecto. Invito a la cena.

Nos levantamos y nos fuimos al local que conocía Tere, nos acomodamos de nuevo en una mesa apartada y nos sentamos. Esta mujer debía conocer a los camareros de todos los locales de Madrid, pero para que preguntar.

Seguimos charlando y mantuvimos una divertida conversión y bastante animada. Me sentía ligeramente mejor después de tomar la copa y además Tere me sacaba sonrisas con facilidad. La verdad es que era buena gente y buena amiga, aunque muy lanzada también muy respetuosa.

-          ¿Bueno Oscar, vida mía, que te parece, ya que no quieres enamorarte de mi de momento, que nos tomemos algo en mi casa o la tuya y de ahí pasemos a echarnos los polvos que nos hemos perdido y lo pasamos de puta madre?

-          ¿Joder Tere, no hay manera de que digas las cosas de manera más sutil y romántica?

-          Me cuesta mucho, las cosas por su nombre, pero bueno intentare, a ver cariño mío, ¿quieres que nos vayamos a tomar una copita a tu casa o en la mía para brindar, mirarnos a los ojos y después follar a la luz de las velas?

-          Deberías haber cambiado la palabra follar por otra.

-          Imposible, porque entonces no sería follar que es lo que quiero hacer contigo caramelito -esta vez nos reímos los dos con ganas-

Llegamos a su casa, me pidió que me pusiera cómodo y puso 2 copas de un licor de avellanas que tenía y que le gustaba. Me dejo diciendo que iba a ponerse cómoda y mientras me senté a mirar su salón. Estaba amueblado con pocos muebles, pero con muy buen gusto, todo blanco y muy luminoso, aunque era de noche y eso tan solo lo supuse.

Al poco tiempo regresó llevando una bata corta, de color rojo, la llegaba a medio muslo y muy abierta por arriba. Dejaba ver el inicio de sus pechos y he de decir que estaba bien provista, eran grandes y duros, o al menos me lo pareció porque no los había tocado, pero la imaginación hace el resto.

Verla así, hizo que me atragantase con la bebida, pero es que mostraba un cuerpo muy bien formado, con curvas que mareaban y sus movimientos eran muy sensuales. Si además de todo esto, añades una cara bonita, una sonrisa pícara y unos labios que generan deseo, se pueden imaginar lo que provocó en mí.

Tuve una erección que no me cabía en los pantalones y aunque intenté disimular lo mejor que pude, ella se dio cuenta rápidamente, no se la escapaba ni una.

El resto de la noche es para imaginárselo, no hace falta que cuente mucho. Fue una noche muy intensa, de cuerpos sudorosos y de sexo, aunque al final no pude hacerlo. Tenía en mi cabeza a Lucía, la amaba, era el amor de mi vida y no podía hacer nada que no fuese con ella.

Ello no impidió que Tere tuviese 2 o 3 orgasmos. Es una mujer muy caliente, se excita con rozarla un brazo y se corre con una facilidad increíble, tanto que, con unas caricias en su pecho, o en sus pezones y tocar con los dedos su clítoris era suficiente para correrse, y no era silenciosa, que va, los gritos se escucharon en todo el edificio. Reconozco que el resto de días posteriores de esa semana sentía vergüenza cada vez que me cruzaba con un vecino, cada vez que iba a su casa para hablar, porque no hubo mas sexo entre ella y yo, y ni siquiera esa noche llegamos a más que unos toqueteos de los cuales solo se corrió ella, yo no pude porque la erección se vino abajo al mínimo pensamiento en Lucía.

¿La habría pasado igual a ella? Quiero decir que no se si ella tampoco podía hacerlo con Agus como me sucedió a mí. No se si esa pregunta podrá ser contestada algún día.

REGRESO

La vida continuaba, y yo no la veía mucho sentido, seguía bajo de ánimo, aunque Tere era capaz de levantar a un muerto y en cuanto a mí me provocaba erecciones cada dos por tres y aunque tuvimos mas encuentros en su casa y la mía, nunca llegué a poder hacerlo con ella. Digamos que la Lucía que había en mi cabeza me cortaba cualquier intento de sexo.

Me sorprendió muy gratamente lo comprensiva que era Tere, entendía muy bien mi situación, lo que me pasaba y como me sentía y lo respetaba profundamente, lo que la agradecía de corazón.

Cierto día de esos de quedada en el que estábamos todos, incluida la pareja, a los que ya no veía tan juntos como antes, note que Lucía me miraba mas que en otras ocasiones, lo cual me extrañó. Yo no quise darle protagonismo así que tan solo la miraba de reojo mientras ella me miraba abiertamente e incluso llegó a sonreírme en algún momento.

La situación era extraña e inclusos incómoda para mí, entre otras cosas porque no sabía cómo comportarme. Lo que si tenía claro es que la sensación que transmitía era de querer acercarse y yo no sabía que debía hacer porque no sé si sus intenciones eran mantener una amistad que estaba bastante tocada. De cualquier forma, deje pasar tiempo a ver que iba sucediendo.

En cuanto a Agus, no se acercaba mucho a ella y en algún momento, aunque hablaban y reían, si parecía que mantenían mucho las distancias. No se si son imaginaciones mías o muchas ganas de que se hubiesen separado, aunque en el fondo no lo creía.

En cuanto a Agus y Tere estaban como siempre, se acercaba un poco más a ella, mientras Tere le echaba unas miradas asesinas y en algún momento se oía algún “pedazo de cabrón” o “maricón” o “que ganas tengo de darte una patada en los huevos” a lo que me miro y rectificó “en los testículos”. No paraba de conseguir sacarme alguna sonrisa.

Ante estas palabras de Terre a Agus, todos se les quedan mirando y creo que pensaban que algún día Tere iba a hacer realidad sus palabras y visto lo visto y la gran frecuencia con que las decía no estaba del todo descartado.

Un día, al cabo de unas 3 semanas, recibí una llamada de lucía. Hacía meses que casi no nos dirigíamos la palabra, tan solo saludarnos y poca charla más de cosas absolutamente intranscendentes, por lo que esa llamada me sorprendió y me dejo casi sin habla por el mero hecho no solo de la sorpresa que me produjo, sino porque no sabía ni que decirla y desde luego no sabía ni por qué ni que quería.

-          Hola Oscar.

-          Vaya, ¿y esta sorpresa?

-          ¿Te pillo en mal momento?

-          En absoluto. Me pillas sorprendido.

-          Ya me imagino.

-          Cuéntame que quieres.

-          Me gustaría hablar contigo.

-          De que si es que puede saberse.

-          Pues de todo lo ocurrido.

-          Eso ya lo sé, no hace falta hablarlo más.

-          Sin embargo, yo creo que sí hace falta y es necesario.

-          No veo el sentido, nada ha cambiado y estamos últimamente muy distanciados.

-          Lo sé. He tratado de evitarlo, pero tú no has querido acercarte y mantener un contacto amistoso.

-          ¿Acaso te parece que deberíamos ser más amigos cuando fuiste tú la que se alejó?

-          Tienes razón, al principio fui yo la responsable de la distancia, por una parte, por Agus que me alejo y, por otra parte, porque me sentía avergonzada y no quería que me mirases porque se me caía el mundo a los pies.

-          Vaya, ¡por fin hay un culpable de algo! Apareció Agus. Por otra parte, tú no solo me echaste de tu vida, sino que en lugar de seguir siendo al menos amigos tú te alejaste y rompiste también con eso.

-          Pero tú también te alejaste y no hablábamos nada.

-          ¿Pero es que no entiendes como me dejaste cando te fuiste? ¿sabes cómo me encontraba? En esos primeros momentos mi hablaba contigo ni casi con nadie.

-          Perdona, es cierto, tienes razón y no me di cuenta.

-          Esta bien. ¿Y que es lo que quieres?

-          Oscar, me gustaría quedar contigo, hablar con calma como antes, con tiempo, sin malas vibraciones, con comprensión y con sinceridad. Como antes hacíamos.

-          Entiende que antes no es ahora.

-          Lo sé, pero se puede hacer.

-          Déjame que lo piense. Te llamo a lo largo del día y te doy una respuesta.

-          De acuerdo. Ojalá aceptes porque hace falta hablar de todo. Al menos yo lo necesito.

-          De acuerdo, no pienso igual, pero veré si al final accedo.

-          Chao Oscar.

-          Adiós Lucía.

-          ¿Porque me dices adiós? Tu nunca me decías adiós porque significaba para ti como una despedida y no te gustaban las despedidas.

-          Porque ya hubo una despedida por tu parte y no tuve opciones a nada.

-          Entiendo. Bueno, espero tu llamada. Chao.

-          Adiós Lucía.

Me quedé pensativo e incluso con un toque de ansiedad y decidí llamar a Tere para contárselo y desahogarme.

-          Hola Tere. ¿Como estas?

-          Pues muy buena. Tu ya lo sabes.

-          Sabes que no me refería a eso.

-          Lo sé, pero hay que aprovechar todas las circunstancias.

-          Mira que eres.

-          Pero te gusta como soy -la oí reír al otro lado de la línea-

-          Bueno, te doy la razón en eso.

-          Cuéntame vida mía -ya la dejaba totalmente por imposible-

-          Quería contarte que me ha llamado Lucía.

-          Vaya, no ha tardado mucho.

-          ¿No te sorprende?

-          Para nada, ya la veía mirar y hacer intentos de acercarse a ti. Es que no os enteráis.

-          Pues no, no me he dado cuenta de eso.

-          Sabía que tarde o temprano lo haría y no me equivoque, se la veía venir.

-          Pues a mi me ha causado sorpresa y mucha ansiedad.

-          No tienes motivos para esa ansiedad.

-          No puedo controlarla.

-          Pues intenta relajarte.

-          Necesitaba contártelo, aunque la verdad no se si debería haberlo hecho.

-          ¿Por qué?

-          Porque se como estas conmigo y no quiero hacerte daño o que te duelan las cosas.

-          Es verdead que estoy loquita por tus huesos, y espero que algún día pueda ser, y si no lo es pues seremos amigos como ahora. Pero con derecho a roce y no permito un no.

-          Ke alegro que me comprendas y que tu reacción haya sido así. Amistad contigo para siempre, lo otro no sé, aunque reconozco que me excitas mucho capulla.

-          Vaya, ya te vas pareciendo poco a poco a mí, me has dicho un insultito -se volvió a reír- esto acaba en boda.

-          Para Tere que te pasas de largo.

-          A ver, cuéntame.

-          Pues me ha llamado porque quiere hablar conmigo y me ha pedido quedar.

-          ¡Uy! que peligro tiene es mujer

-          ¿Porque dices eso?

-          Porque creo que es evidente lo que quiere.

-          No lo sé.

-          Yo creo que sí. Al menos conseguir una amistad, pero te digo yo que va a por toda la longaniza.

-          Joder Tere, no hace falta ser tan explicita.

-          Pues es así. Si quieres la llama y quedas. Tienes que salir de dudas y ver qué pasa.

-          De acuerdo. Pero tu…

-          Yo nada, si no es eso genial, via libre y si es eso pues lo importante es participar. Pero no te perdono que seamos menos de amigos con derecho.

-          Mira que eres. Chao Tere.

-          Animo mi bomboncito.

Me quedé algo mas tranquilo después de hablar con Tere, y tenía la gran facultad de tranquilizarme y entenderme. Así que me armé de valor y llamé a Lucía. Quedamos en vernos al día siguiente, cenaríamos y tomaríamos algo. Dejé que decidiese el lugar y reservase, prefería que estuviese en un lugar donde sentirse tranquila, yo iba a estar de los nervios fuera en el lugar que fuese.

Cuando nos encontramos en el restaurante y pedimos la cena, animé a Lucía a comenzar a explicarse. La costaba, estaba nerviosa y le temblaba un poco la voz.

-          Imagino que sabes casi todo lo ocurrido hace año y medio.

-          Supongo que casi todo, lo que no se es que ha habido realmente entre vosotros. Nadie ha sabido contestarme a esto, habéis sido muy cuidadosos.

-          Pues tarde mucho tiempo en decidir que hacer. Pasaron mas de 6 meses y al ver que Tere y tu estabais tan juntos pues supe que erais pareja. Así que tome la mala decisión de decidir salir con Agus en plan formal.

-          Así que seis meses solo amigos y no fuiste capaz de decirme nada. No te entiendo. Sigue.

-          La cuestión está en que todo iba regular, yo no encajaba con Agus, me sentía un poco utilizada, porque Agus es muy diferente a ti y quiere llevar las riendas de todo. Es muy dominante y yo soy un espíritu libre y no puedo con eso. Así que estuvimos cuatro o cinco meses juntos y al final decidí dejarle.

-          ¿O sea que llevas unos siete meses sin él y tampoco has dicho nada?

-          Entiéndelo, no me atrevía a nada, tu no me hablabas casi

-          Ni tu a mí tampoco.

-          Es verdad, pero intentaba acercarme, te miraba, te sonreía alguna vez, lo que ocurre es que como te he contado no me atrevía y no era capaz de mirarte a los ojos.

-          Entiendo. ¿Y ahora después de tanto tiempo a que se debe que quieras hablar?

-          Porque no quiero perderte al menos como amigo. Sigo enamorada de ti, lo ocurrido fue un error terrible, pero no supe hacerlo de otra forma porque a la vez que me ocurría eso Tere y tu pasabais mucho tiempo juntos y creí que habíais comenzado a salir.

-          Esas cosas y todo se pregunta, pero no se supone. Te equivocaste y solo conseguiste complicarlo todo.

-          Lo se y estoy muy arrepentida.

-          Os acostasteis imagino.

-          Alguna vez, muy pocas, y nunca llegamos a la penetración, yo no podía, solo alcanzaba a sentir algunas caricias que otras y besos, pero enseguida me sentía mal y no podía continuar. Y Agus no reaccionaba muy bien, por lo que hubo muchos enfados.

-          Menudo cabrón.

-          Déjalo, no entres a eso, es mejor olvidar.

-          Hay cosas que cuesta olvidar. ¿Te trató bien o hubo algún maltrato por su parte?

-          No, nunca me sentí maltratada y el no hizo nada de eso. Se portó muy bien conmigo.

-          Me alegra al menos que eso fuese así, sino iba a ir a partirle la cara.

-          Tú no eres violento.

-          Tienes razón, pero cuatro cosas si que se las iba a decir.

-          Eso lo entiendo.

-          Bueno, ¿Y ahora qué quieres?

-          Regresar. Volver contigo, aunque sean como amiga, y si algún día os separáis Tere y tú, pues intentar enamorarte de nuevo, porque eres la única persona a la que amo.

-          Bueno, no voy a actuar como tú lo hiciste, así que acepto que regreses y comenzar la amistad de nuevo, aunque después del palo es más difícil.

-          Lo se también, pero confío en conseguirlo. Dame una segunda oportunidad.

-          La tienes.

Esa noche terminamos de cenar, nos tomamos una copa y nos despedimos hasta la siguiente quedada y nos dimos un margen de tiempo amplio para hacer las cosas con calma. Intentaríamos recuperar la amistad, lo demás se vería con el tiempo.

Lucía se fue a su casa tranquila y segura de conseguirlo, y no solo la amistad, yo me sentí mejor pero no era tan optimista, eso lo perdí hade año y medio, pero tampoco iba a ir en contra de que se consiguiese.

Los regresos son difíciles y muchas veces no funcionan porque el transcurso de los días y sufrimientos pueden cambiar a las personas, salvo como yo que sabía que era el amor de mi vida, pero no pensaba decirla nada sobre esto. Se lo iba a tener que currar y demostrar muchas cosas.

La vida a veces también rectifica y recompensa a quien de verdad necesita determinadas cosas. En mi caso me recompenso con el regreso de Lucía porque reconozco que sin ella mi vida solo conseguiría ser un fracaso. Eso es lo que sentía sin ella.

Bienvenido su regreso. Ahora tocaba recuperar el optimismo y eso era más sencillo.

AMOR VERDADERO

Llegué a casa y cuando me iba a la cama oí el teléfono sonar.              Me extrañaría que fuese Lucía, pensé.

-          ¿Quién es?

-          ¡Hola mi amor sensual!

-          Hola Tere. ¿Te ocurre algo?

-          No, solo estaba deseando que me contases como ha ido todo.

-          Bien, un tanto descolocado, pero era evidente su acercamiento. Lo que tu decías.

-          ¿Y en que ha quedado?

Después de contarla toda la conversación entre Lucía y yo con pelos y señales, porque si no se lo contaba así no paraba de preguntar al final me preguntó.

-          ¿Y en definitiva que es lo que quiere?

-          Pues mas o menos lo que te he contado, volver como amigos, y si el tiempo da la oportunidad de volver juntos, pues adelante.

-          ¿No iras a irte con ella de manera facilona?

-          No, en absoluto, voy a ser muy cauteloso y no lo voy a poner fácil. Necesito estar seguro de muchas cosas.

-          Eso espero, porque si no te las vas a ver conmigo y ya sabes bien cómo me las gasto bomboncito.

-          No hace falta que me lo expliques, ya se cuando te escucho y veo cuando te lías con Agus, no quiero verme en esa tesitura además te temo.

-          Vale. Una cosa, sabes que nosotros amigos con derecho a roce y con grandes posibilidades de ser pareja. Si ha de ser de otra forma que se lo curre. Pero no olvides que tú y yo siempre con derecho a roce. No quiero vivir sin esas erecciones gigantescas de mi amorcito.

-          Joder Tere, es que tienes la facultad de acongojarme. Para un poquito.

-          Sabes que no puedo parar, me gustas, quiero follar contigo a todas horas y no te voy a soltar -y volvió a reírse, esta vez, con ganas-.

-          Bueno Tere, chao corazón.

-          Ole y ole mi amorcito que me ha llamado corazón después de año y medio. ¡Ole! Que ilusión me hace y que alegría. Estoy hasta mojada. Déjame ir a tu casa y echamos un polvete.

-          Joder Tere. Lo he dicho cariñosamente. Anda y cálmate. Chao preciosa.

-          ¡Oscar! Para que me corro aquí mismo, pero ya -ahora el que se rio con ganas fui yo-

-          ¡Ay Tere, hasta luego!

-          Hasta luego. Cuídame mucho al muñequito, a ese mi principito en crecimiento, a esa monada de rico sabor, a ese…

-          ¡Tere parta ya! Vamos, cuídate y nos vemos.

-          Vale, quedamos a cenar y me cuentas más.

-          Ok. Mañana concretamos.

Así fue transcurriendo el tiempo, los días, las semanas y algún mes. Con Tere iba igual de bien que siempre si no mejor y con Lucía la cosa iba avanzando, reconozco que mejor de lo que pensaba. Íbamos viéndonos, charlando y alguna vez quedábamos a cenar, aunque no muchas y yo seguía quedando con Tere para hablar de todo esto y de como se iba comportando Lucía y desarrollando las situaciones.

Tere no perdía ni una coma de todo lo que iba ocurriendo, es tremenda pero además también es genial porque lo hacía por mí.

Lucía cada vez la veía sentirse mucho mejor poco a poco, porque se estaba dando cuenta que la amistad comenzaba a aparecer y eso a ella la ayudaba a levantar el ánimo y coger confianza. Cada vez me trataba mucho mejor y con más cariño lo que me hacía sentir genial y yo no podía dejar de quererla cada vez más y más, así que mi cariño hacia ella se veía a distancia en el trato y en mi comportamiento.  Los amigos se daban cuenta de sobra y me sonreían al mirarme.

Tere me miraba de reojo y me hacía señas con los dedos de que nos fuésemos a follar, literalmente. Es un caso perdido pero muy buena persona, muy graciosa y una gran amiga. Se veía lo mucho que la importaba, y desde luego ella me importaba muchísimo a m i. Era mi gran amiga.

Un día cualquiera, recibí llamada de Lucía porque necesitaba hablar y quería quedar a cenar. Dije que sin problema y reservé una mesa en un restaurante cercano al que íbamos de vez en cuando Tere y yo, y por influencias evidentes, conseguí una mesa alejada y discreta. No había nada mejor que ser amigo de Tere y esto me hizo sonreír abiertamente.

Esa noche Lucía llego preciosa. No es que no lo fuera siempre porque era preciosa en cualquier lugar y momento, sino porque iba con un vestido azul corto, mostrando sus largas piernas muy bien torneadas, un cuerpo con unas curvas de paro cardiaco, unas tetas que siempre me habían vuelto loco y me quitaban el sueño, preciosa como era ella, y lo más importante una belleza interior que superaba con creces todo lo demás. Es lo que tiene el amor, que lo importante no es solo el exterior, sino que lo mas importante era el alma y el corazón y la forma de pensar y ser de la mujer amada y ella era mi amor eterno desde que la conocí.

-          Eres preciosa y vienes hoy de no parar de mirarte. Vas a alegrar más de una mirada.

-          A mi lo que me importa de verdad es que te alegre a ti.

-          Ya lo haces desde que te conocí

-          No sabes lo que me alegra y significa para mi escucharte decir eso.

-          Me conoces y no voy de falso por la vida.

-          Lo sé y por eso, entre otras muchas cosas, te he amado siempre.

-          ¿Siempre? Eso no concuerda con todo lo ocurrido.

-          Lo sé, me equivoque, nunca deje de amarte, pero ya no puedo rectificar lo ocurrido.

-          Bueno, dejemos el pasado. A mí me gusta hablar del presente fundamentalmente, y algo también del futuro.

-          ¿Y como ves el presente y sobre todo el futuro?

-          Esa pregunta es complicada, porque necesito ver en ti cosas que se perdieron.

-          Entiendo, pero he cambiado mucho. Quiero decir, que me equivoque y he vuelto a ser la de siempre.

-          Bien, demuéstralo día a día, porque estoy observando y pendiente de ello. Necesito ver en ti determinadas cosas que aún no he visto.

-          Lo sé, pero me retraigo a la hora de actuar porque no se dual va a ser tu reacción y tengo miedo.

-          ¿Miedo a que?

-          Miedo a perderte, no como amiga, sino como pareja. ¿Todavía no sabes cuánto te amo?

-          Creo saberlo, pero a mi me da miedo rectificar y volver contigo. Me ha dolido mucho y el daño ha sido muy alto.

-          Ya lo sé y no dejo de sentir lo culpable que soy por haberte hecho tanto daño.

-          Entiendo, pero esa no es la manera de emprender un futuro. Hay que reconocer que los miedos solo matan, así que menos miedos y aprender a vencerlos.

-          Eso intento.

-          Yo también.

-          ¿Entonces que es lo que querías contarme?

-          Es sencillo. Me extraña que no lo sepas o al menos te lo imagines.

-          Creo saberlo, pero hay cosas que debe decirlas la persona adecuada. En este caso tu.

-          Lo entiendo. No quiero, deseo y necesito con toda mi alma volver contigo. Te amo, siempre te he amado pese mis errores. Te amo profundamente, te necesito, quiero volver a sentir tus manos en mi cuerpo y tus besos en mis labios y por todo mi cuerpo, quiero volver a sentir ese placer de estar contigo. Mira, no sé ni cómo explicarlo porque no hay forma de poner en palabras todo lo que siento indeseo. Lo siento.

-          Cremé si te digo que sé todo lo que intentas decir, porque eso mismo siento yo, desde el primer día. Así que imagina mi dolor.

-          Déjame que cure tu dolor y te pueda hacer la persona más feliz del mundo.

-          Para ser la persona más feliz del mundo necesito conseguir que tú también lo seas, es como una simbiosis, ambos nos nutrimos de la felicidad del otro y si uno de los dos no es feliz, entonces mal tema.

-          Petro ese no es nuestro caso.

Sellamos aquella decisión con un abrazo intenso y visceral y un beso ardiente que duraría toda la vida. Aún así fuimos poco a poco porque queríamos construir algo eterno, sin prisas y con mucho amor.

Como siempre, Tere muy atenta a todo, me llamó y me preguntó y le conté todo y como habíamos quedado. Se que se quedó triste porque se lo noté, pero demostró alegría, aunque me dijo que no iba a tirar la toalla conmigo y que consiguiera o no siendo pareja, lo que no iba a cambiar nunca era que seriamos amigos con derecho a roce, menos es nada dijo, y nos reímos los dos con ganas.

El día que quedamos con los amigos, les contamos a todos a la vez, incluido Agus que estaba por allí, nuestra decisión de reanudar nuestra vida juntos. Todos nos felicitaron, se alegraron y se organizó una buena fiesta. Todo eran alegrías y parabienes.

La única que mantuvo la cabeza serena fue Tere que se acercó a Lucía y dijo

-          Muñeca, o te comportas o me lo devuelves. Si se te ocurre hacerle daño te lo quito y me lo llevo a echar un polvo y a ser feliz con él. Como he disfrutado a su lado.

-          Tere por favor, se van a pensar lo que no es.

-          Tranquilo, ya me conocen- y soltó una carcajada-

-          Entonces me quedo tranquilo.

-          El que no debe estar tranquilo eres tú Agus porque no te vas a escapar sin recibir un buen escarmiento. Te debo una patada en los huevos -me miró y dijo- en los testículos para ser más fina.

La carcajada fue general. Lo que conseguía Tere no era capaz nadie del grupo de conseguirlo. _Su humor no tenia límites y todos lo sabía. Era increíble y una enorme amiga de la que nunca iba a separarme. -Además aportaba cierto equilibrio en mi vida porque era un poco lo contrario a mi así que como amigos nos aportábamos mucho el uno al otro. Lo que los dos sabíamos es que éramos muy amigos, pero solo eso.

En el grupo había varios intereses personales, entre ellos el interés de Alex por Tere, a parte de otros. Según pasaba el tiempo se iban conformando varias parejas, era inevitable.

Alex llevaba varias semanas detrás de Tere, y esta era reticente a pasar por el aro, según decía ella misma. La verdad que hacían buena pareja y Alex la trataba genial, pero lo importante para Tere era que sus folladas eran sobrenaturales según palabras suyas. Lo que siempre hacía, y a mi me avergonzaba, era decir constantemente que, aunque con Alex las folladas eran de ultratumba las suyas conmigo eran siempre celestiales. En fin, Tere n o iba s cambiar nunca y eso lo tenía claro. Bueno, y decir que a pesar de que Lucia era mi pareja, ella y yo seguiríamos siendo siempre amigos con derecho a roce, y avisaba a Lucía que eso no podía impedirlo y si fallaba conmigo ella me llevaría al sexto cielo. Era muy graciosa y única.

Lucía y yo, en un momento de relajación de tanta noticia, nos separamos un poco del grupo, nos abrazamos y nos besamos y firmamos un pacto basado en el amor más verdadero del que nunca renegaríamos y nos mantendría unidos para siempre.

Si el amor verdadero existe, nada podrá impedir nuestra unión y nuestra felicidad eterna.  Nuestro amor era verdadero y para siempre.

FIN

Jose Angel Heras Gómez

Madrid a 27 de Marzo de 2021

AGRADECIMIENTOS

Este libro no habría sido posible sin la Ayuda incalculable de María Victoria Martos Aguilera, por su colaboración en la elaboración de la portada y del resto del libro con sus acertados consejos y su entusiasmo a la hora de animarme a terminarlo.

Por supuesto al Profesor Francisco Navarro Lara por ser persistente en que consigamos realizar nuestros sueños.

A los compañeros de escritura y lucha, porque entre todos, ayudándonos incondicionalmente, hemos llegado a conseguir nuestros objetivos.

A mi familia por sus ánimos, ayuda y paciencia.

A mis amigos por estar ahí siempre.

Madrid a 31 de Marzo de 2021